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Canoinhas, (sexta-feira) 20 de outubro1995

Religioso Canoinhense (in memorian) é homenageado no município de Vila Velha
LAR FREI AURÉLIO

INAUGURADO COM

FESTA E MUITO

AMOR!
A comunidade Bom

Pastor, da Praia da Costa

inaugurounoDia dasCrianças
o Lar Frei Aurélio Stulzer,
uma obra com 900m • de área

construída que atenderá a cerca
de 120 crianças carentes da

região.
Os 900 m- de área do

Lar abrigam salas de

recreação, consultório

médico, consultório dentário,
uma ampla cozinha, um

espaçoso refeitório, lavanderia
industrial, um salão

comunitário, área de lazer, hortas,
jardins, área de pomar e recreação
externa (parquinho), além de um

bazar permanente, que ajudará a

manter a creche.

Exemplo de força
comunitária
o Lar Frei Aurélio Stulzer

.é uma homenagem da

comunidade vilavelhense ao

exemplo de amor, caridade e

dedicação que foi frei Aurélio

para o município.
Na parte superior da obra

está sendo construído o templo
religioso, numa luta que já dura

mais de quatro anos.

A inauguração do Lar Frei
Aurélio vem brindar Vila-Velha
com uma excelente estrutura

física para o atendimento de uma
das maiores carências sociais

. deste país, que é a falta de espaço
apropriado para lazer e educação
infantil.

Mais que isto, a

construçãodo Lar tem sido, tijolo
por tijolo, um grande exemplo
de sacrifício, nummistode força
e obstinação, dado pela
Comunidade Bom Pastor, em

parceria com setores da ini ciativa

privada e poder público.
O JVV, em nome de seus

leitores, parabeniza e agradece a
todos que, de alguma forma,
participaram desse sonho, que
serve de exemplo às demais

comunidades organizadas.
Estiveram presentes às

solenidades os sobrinhos Leda
Vera e Rubens Stulzer.

Realizaram as cerimônias

religiosas, Frei Vitalino

Sourguato e Lady Antoniazzi.

Criciúma presta homenagem aos mortos e desaparecidos
políticos, vítimas da repressão durante a ditadura militar
r---�--------""'I""-----------..o- praça e do monumento. "É

gratificante", diz o prefeito de

Criciúma ao se certificar da

veracidade da informação. "Os'
heróis dessa página nefasta da

história brasileira não serão

esquecidos", acrescentaMoreira.
Um monumento todo em

concreto, de quatro por cinco

metros, com 2,6metros dealtura,
apresentando a figura estilizada
de um homem' com os braços
amarrados às costas, ajoelhado,
mas a cabeça erguida. Ao fundo,
bandeiras do Brasil, Santa

Catarina e Criciúma. Refletores
direcionados às bandeiras ficam
permanentemente acesos,

representando a luz da verdade e
dá liberdade. O projeto, e a'

execução, são de autoria do

artista plástico e escultor Nilton

CamposAltiéri, gaúcho radicado
em Araranguá, no Sul de Santa

Catarina.
"A posição da cabeça,

simboliza a brutalidade, a

perseguição imposta na época, e
a certeza que a tortura sofrida
não ficaria impune. Os braços
fixos ao corpo indicam a total

perda de liberdade, imposta pelo
regime militar. A posição das

pernas - uma curvada e outra

ajoelhada-significa toda a tortura
-----

e concorra a 03 bicicletas

BA_lV_D�IRA_lVT_E, SeJA LOJA, .E� CA_lVOI_lVIfAS
J.VOVO T_EL_E_I?O_lV_E (0476.) 22-3222

,

o monumento em

homenagem aos mortos e

desaparecicos políticos, o

primeiro às vítimasda ditadura
.
militar de 64 que se faz no

Brasil, está se tornando
l\tração turística de Criciúma.
Inaugurado no dia 22 de
setembro o local vem

recebendo visita de pessoas de todo
o país, principalmente familiares
das vítimas.

A constatação é do prefeito
Eduardo.Moreira, alertado para o

fato por funcionários do Escritório

Regional de Santa Luzia, um órgão
da administração municipal, que
fica a. menos de 100 metros da

. mental e física imposta aquelas
pessoas", explica o artista

plástico Nilton Campos Altiéri,
. Cr iciúma durante a

resistência ao regime militar

chegou a ser considerada a

segunda cidade do país em

organização e combate a

ditadura. Permancem ainda

desaparecidos, oficialmente, sete
criciumenses: Arno. Preis

(advogado), Divo I),Oliveira
(marinheiro), Frederico Mayr,
João Batista Rita e Luiz Lisboa

(os três universitários), Paulo

Wright(deputadoestadual)eRui
Pfutzenreuter (jornalista).

A vinculação do

município ao movimento de
resistência continua mais atual
do que nunca. A verdadeira
versão dos fatos a respeito da

ditadura militar de 1964, inclu
sive, passil a fazer parte do
currículo das escolas da rede

municípaldeensino, por decisão
do prefeito Eduardo Moreira',
anunciadano ato de inauguração
da Praça da Resistência

Democrática, no bairro Santa

Luzia, onde foi construído o

monumento.

A..gela Ami..
Instalada no seu escritório, na rua Álvaro de Carvalho,

226, a senhoraAngelaAmin continua a exercitar apolítica, atendendo
pessoas, .

contatando líderes políticos, visitando cidades e

participando de todos os eventos do partido.
Do alto de seus mais de ummilhão e duzentos mil votos

nas eleições para o governo do Estado em 1994, a grande líder
política continua cuidando, e muito bem, desse seu invejável
patrimônio.

•

Sua Presença tem se constituído em motivo de muito
. entusiasmo nas reuniões partidárias, Todos querem cumprimentá
la, renovando-lhe apoio e solidariedade.

O nomeAngelaAmin é componente decisivo em qualquer
equação política que se queira montar para as próximas eleições
gerais em 1998. '

Seminário discute qualidade total
As experiências e os rumos dos programas de qualidade

total'no Planalto Norte vão ser discutidas hoje (sexta Feira) e amanhã
no campus de Canoinhas da Universidade do Contestado (UnC).
Um seminário vai relatar as experiências de cinco empresas na região
que estão desenvolvendo programas que estão em diferentes fases
de implantação.

O seminário que começa hoje às 19h30min no campus
local da UnC quer discutir os exemplos práticos de programas de

qualidade que estão sendo implantados em empresas do Planalto
Norte. O primeiro relato é do superintendente do sistema de

qualidade das empresa papeleira Rigesa, de Três Barras. A Rigesa
foi' ii primeira empresa da região a obter o certificado ISO

(Internacional Organization for Standardization) 9000.
Amanhã dirigentes da Empresa Comercial e Industrial

Fuck, de Canoinhas, da agência local das Centrais Elétricas de Santa
, Catarina (Celesc), Comercial Chamber, também de Canoinhas; e

da Evaristo Acabamento de Móveis, de Rio Negrinho; vão expor
suas experiências de qualidade no seminário. Os depoimentos
começam às 8 horas. A realização do Seminário é da coordenação .'

do curso de pós-graduação em Produtividade e Qualidade total, em
andamento no campus da UnCde Canoinhas.

O coordenador do curso, professor Armindo Longhi,
observa que o seminário está aberto à participação de empresários e

interessados em qualidade total. Ele também lembra que a UnC
mantém abertas inscrições para uma segunda turma para o Curso de

pós-graduação em Produtividade e Qualidade Total.
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DAY AFTER DAY
Juliana Krailing, Kátia Batschauer, Daniele Seleme

Para refletir
Crescer... uma alternativa de quem trabalha.

Progredir... uma conseqüência de quem luta.

paz. .. uma esperança de quem acredita.

Aprender..• é descobrir aquilo que já sabes.

Fazer... é demonstrar o que você sabe.

Ensinar..• é lembrar aos outros, que eles sabem tanto

quanto você!

(CLEUMARA)

Glamour

Destacando a beleza e o olhar meigo da querida Tatiana Krailing
que aniversariou 110 dia 17/10. Parabéns!

Variedades
-> Felicidades a Leoci que aniversariou dia 16/10 que foi

surpreendida com uma bela festa surpresa.
-> BrunaW rubleski que ani versariou no úl timo dia 15/10.

Nossos atrasados mais sinceros parabéns!
-> Quem estará apagando velinhas neste sábado, 21 é o

sempre gentil Ralph Nader.
•

-> Também sua irmã Ana Paula Nader que festeja seu
aniversário na próxima 2ª feira dia 23.

-> Sem esquecer a meiguice de Fernanda Seleme que,

completa mais um ano dia 23/10.
-> A Day After Day deseja muitas felicidades a todos os

aniversariantes da semana.
'

'

-> Felicidades aos noivos Juraci Pedro Cabral e Rosélia
Jientara que casam-se dia 21 às 19:00 horas com uma bela cerimônia,
na Igreja Nossa Senhora Aparecida.

-> 27/10, encerramento das Olimpíadas Sesianas com a

escolha da rainha, às 22:00 horas na SBO.
-> Já oBaby tá feliz como horário novo, pois agora ele tem

1 hora a mais para passear na Cohab e dar carona para a Mariza. Ui,
ui, ui, baby.

-> Andamos sabendo que teve gente que foi surpreendida
dentro da própria casa, no próprio quarto, debaixo da própria cama,
por um tarado. E até convidou ele para almoçar no dia seguinte, tem
louco pra tudo.

-> Tem gente que sempre sonhou com um príncipe
chegando emum cavalo branco, mas o cara não é príncipe e o cavalo
é marrom, né Lori.

'

-> Rodrigo Blosfeld que já arrasa nossos corações, traz de
Curitiba um amigo que além de simpático, arrasou também. Volte
sempre.

-> No feriado do dia 12, brincando de dirigir, Cristóvam
Frohener fez barberagem. Mas era dia das crianças mesmo!!! Nós
perdoamos a falha...

-> E a Day AfterDay manda um beijão e um abração para
estas pessoas que fazem parte do nosso dia-a-dia:

Simpático: Fernando Klosterholff
Sem vergonha: Leco

Querida: Lidiane Novack (Baixinha)

Necessitado: '

Complexada:
Palhaço;
Cavalheiro:
Fofinho:
Baixinho:'

Alex Postal (Dônda)
Tatiane Meister

Baby
,

Elton Lin Kowski (Kil}o)
Rodrigo Karpen
Aleco Wagner
Reinaldo (Regi)Vera Verão:

Estrela: Luciane
-> Quem andou dando 'um giro na "Oktoberfest" foi a,

nossa colunista Kátia Batschauer e adivinhe quem ela viu por lá?

Elen Karina Hoffmann e José Eraldo Spitzner, Claudia Siems e

Clécio.D'Aquino, que com certeza aproveitarammuito a "Oktober".

Homenageada

Homenageada no dia 13 de outubroporsuamerecida aposentadoria,
a Senhora Bernadete K. Gonçalves, nas dependências do "Colégio
Estadual Almirante Barroso ", onde recebeu, flores, placas pelo
carinho de alunos e professores.

Aconteceu
A Escola Básica Tempo Feliz realizou na noite de 17/10 e

no período matutino de IR/lO a II Fehige. Nós da Day After Day,
parabenizamos os alunos e professores desta, o sucesso da feira.

Tempos pass�dos, planetas, guerras, surgimento da terra, países,
higiene, enfim essas e outras maravilhas que a mesma, nos ofereceu,

I Mostra
Comentamos semana passada sobreaIMostraPré-Escolar

do Sesi e da Associação de mulheres e dos "baixinhos" é claro.
Parabéns às mamães e professores quedevemestarorgulhosos, não?
Que criatividade e imaginação tem essas crianças.

Fique de olho

Dança do Ventre
Você sabia que a Dança do Ventre ajuda a melho�ar o'

desempenho sexual? Não se trata de nenhuma história das mil e uma
noites, não. Por alongar e fortalecer a musculatura da região da

cintura, essa dança é recomendada até por Ginecologistas. Essa

dança ainda corrige a postura, dámaiorgraciosidade aosmovimentos
e atua sobre os pontos energéticos, trabalhando o lado emocional.

Ká entre nós
A Day After Day dessa semana andou espionando e

descobrindo cada coisa ...
»» Por que será que .o Berne vai todo dia na Faculdade?

Será por Causa da Marlene? Ói vocês dois!
»» E o Reinaldo que virou Vera Verão. Eeeepaaa, agora

anda desfilando no Kengo' s de chale novo né, "Regi".

y.. "0primeiro amor não mata.
<:

� Só se morre com o último".
� /.

, �

Use roupas de cores vivas e ande sempre com
o farol aceso (dia e noite), para ser visto.

Felicidades

KatlinAp'lHartmann comemorou no dia 12passado seus 4 aninhas.
Felicidades de pais, avós, tios, tias, padrinhos e amigos. Parabéns!

Deslumbrante

Com seu olharfatal a belíssima Juliana de Campos dá um showde
charme na semana Day After Day, focalizada pelas lentes do

fotógrafo Moisés.
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A origem
do Capital

Se o Brasil quiser crescer é fundamental
que as restrições ao capital estrangeiro sejam
eliminadas. Elas estão cristalizadas no artigo 171
da Constituição. Resultados dos preconceitos da

época. O muro de Berlim ainda não tinha caído.
t) Agora que o muro não existe mais, as força�

minoritárias e rancores voltam à carga. E

fundamental também rechaçar essa ofensiva e

derrubar as restrições ao capital estrangeiro,
venha de onde vier. Para crescer a taxa de 7% ao

ano, o Brasil precisa investir o equivalente a 25%
do PIB. A taxa de poupança interna nos últimos
anos tem sido de 16% do PIB .. Mesmo se

voltássemos aos 21% que foi o máximo atingido
ainda assim haveria um hiato de 4% do PIB. Em
resumo, o Brasil precisa de uma urgente transição
de capital estrangeiro da ordem de 20 bilhões de
dólares por ano, segundo os mais capacitados
economistas do país. Dizem ainda eles que é um
volume de recursos viável.

São os investimentos diretos que geram
emprego" e crescimento. Ou seja, criam as

� condições para o resgate da nossa maior dívida -

a social. Sem esse resgate é impossível construir
a cidadania. O resgate dessa dívida com os

brasileiros mais humildes não pode ser um desafio
imputado apenas ao governo ou a um setor
econômico isolado. A geração de mais empregos
será resultado de mais investimentos. Portanto, o
Brasil precisa de poupança externa, de capital e
tecnologia para crescer, o que é propiciado por
investimentos .díretos.

A não discriminação dos capitais pela sua
origem é uma atitude de bom senso. O Congresso
Nacional não deve proteger empresários, e sim,
trabalhadores. Em vez de nos preocuparmos com
a origem do capital. devemos nos preocupar com
a origem do trabalhador que ocupa emprego gerado
pelo investimento de capital. Quando uma empresa
decide investir em outro país, quem é o beneficiado
é o trabalhador, que lá passa a ter mais

oportunidades de emprego. Só acabaremos com a

miséria no Brasil, gerando emprego permitindo
que o capital estrangeiro se junte ao nosso e não

impondo restrições.
A abertura do setor financeiro obedece

aos mesmos imperativos, na medida em que o

Brasil quer e precisa inserir-secada vez mais na

comunidade internacional. É importante que o

Brasil tenha acesso a um setor financeiro

competitivo, que seja mais irrigado por
conhecimento, capital. tecnologia e recursos

humanos disponíveis no mundo. É o setor privado
internacionalizado que serve como âncora da

conflariqa externa- nas perspectivas da economia
brasileira.

Alfredo de Oliveira Garcindo

A associação de Pais e Amigos dos Excepcionais
de Três Barras agradece a todos que colaboraram para a

realizàção do Chá Beneficente em prol da Escola Santa Rita
de Cássia. Agradece também a Rigesa Celulose Papael e

Embalagens Ltda., pela doação de R$ 2.000,00 (dois mil reais),
para parte do pagamento do veículo Kombi, comprado pela
Associação.

Agradecimentos

PF-L de Canoinhas realizou sua

convençãomunicipal no dia 15 e elegeu
seu diretório e comissão executiva.

CHAPA-l
, Presidente Moacir Pereira
Vice presidente Dr: Paulo Henrique Glinski
Secretário Romeu Vier

Tesoureiro João Batista Leite

Lider Bancada Adão Tadra Laatsch

Vogais - 10 Clair 1. Teodorovicz - 20 - Egon Leithold
Suplentes - 1" Gerson Galloti 2" Carlos Roberto Carvalho

MEMBROSEFETIVOS:

01 - Agenor Christopholli
02 - Alcides Pires
03 - Anderson Almeida:
04 - Ademar Kohler
05 - Antoninho Yager
06 - Antonio Weinforter Junior
07 - Avelino Gomes do Valle

08 - Carlos Roberto Carvalho
09 - Cecy Schoroeder Allage
10 - Celso Glisnki
11 - Cidival Fuck
12 - Clair José Theodorovicz
13 - Egon Leithold
14 - Ervino Treml Sobrinho
15 - Evaldo Batista de Oliveira
16 - Fábio Nabor Fuck
17 - Gerson Galloti
18 - Henrique Krzezinski
19 - Ivo Poma
20 - João Batista Leite
21 - João Sampaio de A. Junior
22 - Juelcio Kucars

23 - Márcio Pereira
24 - Marilda Horski
25 - Mauro Luis Nardini
26 - Moacir Pereira
27 - Nery Sérgio Sirena
28 - Miguel Osni Steidel
29 - Nivaldo Marschalk
30 - Orlando Froehner
3 1 - Orlando Krautler
32- OrlahdoMüller .

. 33- Orley Orson Jardel Moreira

34 - Osiris Banks de Miranda
35 - Osmar Angelo Negosek
36 - Paulo Henrique Glinski
37 - Rafael Miranda da Silva

38 - Romeu Vier
39 - Roseli de Fátima Ruthes

40 - Rosélio Czerniak
'41 - Rubens G. de Araújo
42 - Waldemar Kucars
43 - Zaiden Emiliano Seleme
44 - Zenita Maria Infinann
45 - Líder da Bancada (Adão
Tadra Lackmann)
SUPLENTES
01 - Walter Ivan Paul
02 - Simão Marko .

03 - Pedro Braz Tavares

04 - Oelson Ricardo da Silva

05 - Femino Lopes de Medeiros
06 - India S. Pires
07 - Norival.Lourenço Cidral
08 - José Daluz Alves

09 - Pedro Penteado do Prado
10 - João Carlos Wolff
11 - Osni Pereira
12 - João Orestes Lescovicz
13 - Holeslau Vardenski
14'- Reinado Correia
15 - Paulo Roberto Ruivo
DELEGADOS
Benetito Therézio de Carvalho

-

Suplentes Delegados
Lia Irene de Carvalho

Procon Informa
Claudio Thiem

Compra de títulos de.Clubes
exige cuidados especiais
Todo clube, para funcionar, precisa da autorização da

Prefeitura local e dos órgãos' competentes (Secretaria da Saúde, do
,

Meio Ambiente, Delegacia de Polícia, etc). Essa licença só poderá
ser fornecida se a empresa preencher todas as formalidades legais,
quanto às suas instalações e pagamento de taxas.

. Além disso, os clubes de apartamentos ou chalés também
precisam da autorização da Embratur - Empresa Brasileira de

Turismo, encarregada de vistoriar os locais de hospedagem.
Existemdois tipos de clubes: O de férias e o de desconto.

O clube de férias é aquele em que o associado desfruta de certo

número de dias por ano em hotel, sem que pague pelas diárias. Nesse
caso é bom verificar se as diárias são totalmente livre de ônus, pois
alguns contratosapresentam cláusulasabusivas como asque isentam
o consumidor de pagamentos,mas obrigam a arcar com as refeições,
sendo feitas ou não. O outro tipo, chamado de desconto, é aquele
cujo titular tem um cartão que dá direito a diárias com valores

reduzidos nos hotéis credenciados pela empresa, não existindo
limite de tempo para utilizá-los.

Antes de assinar o contrato é importante não se limitar a
ver' fotografias e prospectos, procurando conhecer pessoalmente as

instalações disponíveis. O Procon recomenda atenção especial aos
. clubes cujas instalações não estejam concluídas. É imprescindível
fazer constar no contrato o prazo para o seu término. Emais, devem
ser verificadas as cláusulas que prevêm o pagamento da taxa de

manutenção, a forma e a periodicidade de reajuste, a transferência e

a rescisão, a categoria de sócio e seus benefícios. O reajuste da taxa
demanutenção pode ser estabelecido em contrato ou deliberados em

assembléias, cujas disposições, os associados são obrigados a

Fórum Nacional de
Secretários de Educação

.

A Coordenadora Regional de Educacão da 18a CRE, Sra.
Maria de Lourdes Brehmer encontra-se em Florianópolis,
participando do Fórum Nacional de Secretários de Educação, de 18
à 21/10, onde serão tratados assuntos referentes a Educação:

o �eputa�o Val�ir Colatto (PMDB·�C) �enuncia uma nova

or�em �entro �a pro�lematica �os assentamentos no pais
O deputado Valdir Colatto (PMDB-SC) anunciou o

surgimenta domovimento dos"com-terra", formadoporagricultores
que não estãomais conseguindo semanterna atividade agricola sem
os subsídiosgovernamentais. ParaColatto ogoverno deveria auxiliar
os trabalhadores que já possuem terras e que estão tentando produzir .

...."O que está se fazendo neste país é uma contra-reforma
agrária"afirmou Colatto, ao explicar que a crise na agricultura está
expulsando os homens do campo para as cidades. Segundo Colatto
"o assentamento dos sem-terra, no momento atual, causará. a
favelização das regiões agricolas, uma vez que o governo não tem
recursos para fazê-lo demaneira adequada". "A cada um que entra.
no campo, 20 saem dele"alertou o parlamentar catarinense.

acatar,

o estatuto soda I ,quecontém as normas regulamentadoras
das atividades do clube, também devem acompanhar o contrato, se
isto não ocorrer, exija-o. Se o clube tiver convênio com hotéi,s,
chalés ou colônias de férias é conveniente pedir uma relação
atualizada dos locais. Os pagamentos devem ser através de cheque
nominal à empresa, evitando pré-datados.

Nas compras de títulos fora do estabelecimento comercial,
o consumidor tem o direito, assegurado pelo Código de Defesa do

Consumidor, de cancelar a aquisição num prazo de 07 dias, a contar
da assinatura do contrato. O cancelamento deve serfeito por escrito,
com cópia protocolada, para evitar problemas. Os valores pagos
devem ser integralmente devolvidos e devidamente corregidos.

Alguns .clubes que lesaram consumidores no Brasil:
Internacional Vacation Passport Club/Interpass Club (CGC
17.309.394/0003-29), Turisclub - Sistema Programado de férias

(CGC 59.960.195/0001-64), Status Hotéis Club (CGC 62.568.092/
0001-68), Mares do Sul- Hotéis Camping Club (CGC 53.887.006/
0001-99) e Sol e Mar - Hotéis, Camping, Club (CGC 54.937.560/
0001�04). Fonte - Procon de São Paulo.

CLÁUDIO THIEM

CoordenadorExecutivo do Procon
Canoinhas-SC

r� MECÂNICA NELSON
t NJ PEÇAS E AWSÓRIOS PARA V�iCULOS.1
MEC,\NICA EM RUA PRINCESA ISABEL, 496

eANOINI-IAS se

CAMPO DA D'ÁGUA VERDEGERAL

CHAI1EAÇÃO E

PINTURA
� 22-0752

CRM 2930

Dr. Antônio M. R. Aguiar
ESPECIALISTA EM: Medicina do Trabalho

Ortopedia e Traumatologia
Fisiatria e

Medicina Desportiva

Clínica de Fratruras, Ortopedia e Fisioterapia
CONVÊNIOS: SUS - BANCO DO BRASIL - CAIXA ECONÔMICA - IPESC � TELESC - UNIMED
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Minutos de Reflexão
A Força rloBcrn

Não preocupar-se nem angustiar-se com o mal que os
outros praticam,mas realizardiscreta e despreendidamente todo
o bem que estiver ao nosso alcance. O bem é a única arma que
temos para combater omal. Não perder tempo em criticar quem
faz omal,mas aplaudir e incentivarquem pratica obem. Serbom
e ser justo, o homem toma-se bom na medida em que se dedica
a prática generosa do bem, e justo na proporção em que cultiva
a justiça. A alegria da realização é o prêmio daqueles que fazem
com grande amor tudo que podem. A tristeza da frustração é o
fruto amargo quecolhem aqueles que nada fazem, quem age sem

amorou que desejam alcançara impossível. Colocar uma grande
dose de amor, em tudo que fazemos faz com que nossas obras se
tomem mais preciosas, pôr muito amor em tudo que damos faz
com que a dádiva se tome mais rica. Todo o bem se valoriza na

riqueza do amor, o amor faz com. que as coisas materialmente

pequenas se tomem espiritualmente grandes. A grandeza do

homem não se mede pelo tamanho nem pela quantidade das
obras que realiza, mas pela grandeza de alma com que as faz.
Nada é mesquinho nem medíocre quando se vive e se age com

grandeza de amor. Viver semeando o bem por onde passamos e

por onde outros passarão amanhã. Quem faz o bem se enriquece
com as boas obras que realiza, quem faz o mal toma-se vítima
da própria maldade. Ao praticar o bem colhemos as flores da

alegria, ao fazer omal colhemos espinhos da tristeza. O bem não

traz remorso. O homem toma-semelhor de acordo com o esforço
que faz para praticar o bem e toma-se justo na medida em que se

empenha para realizar a justiça. A decisão e a coragem de

começar uma obra é o ponto de partida para a sua realização,
assim como dar o primeiro passo representa o início de uma

grande caminhada que pretendemos fazer. Nós da diretoria do
Conselho Comunitário Francisco Assis Lima Cohab IV através

deste jornal queremos agradecer o comércio, jornais que
colaboraram com brindes para o bingo que foi realizado dia 07/
10/95. E agradecer os que compareceram e a colaboração de um
modo geral. Como nosso primeiro passo podemos dizer foi um
sucesso. A maior recompensa do bem é o prazer que colhemos

por tê-lo realizado e a alegria que sentimos ao recordá-lo. Fazer
o bem aos outros é beneficiar-se a si mesmo. Praticar o mal é

prejudicar-se a si mesmo: Sentimos frustração ao fazê-lo e

remorso ao relembrá-lo. Temos condições de evitar o,mal, mas,
uma vez praticado, jamais poderemos remediá-lo, por mais que
nosarrependemos.Resistiraomal, perseverando obem,enfrentar
o ódio, cultivando o amor, combater a vingança, perdoando
'sempre, derrotar amenti ra, anunciando corajosamente a verdade.
Fazer o bem é grandeza, praticar o mal é mesquinhez, amat é
riqueza de alma, odiar é pobreza de espírito, perdoar é força,
vingar-se é fraqueza. Ser fonte de bem. A alma que se eleva,
eleva o mundo. "Quem ama, amoriza o mundo, quem se

transforma, modifica o mundo, quem se enobrece, dignifica o

mundo, quem se santifica, aperfeiçoa o mundo. Multiplicar os
gestos de bondade, pois cada boa ação que realizamos é uma flor
bela e perfumada que plantamos por entre as pedras do egoísmo
e por entre os espinhos dá maldade. Na medida em que
abandonamos o mal vamos abrindo caminho para a chegada do
bem; somente o bem é que pode deter a marcha avassaladora do
mal. Cultivar o hábito de decidir-se sempre a favor do bem, e
assim jamais nos arrependeremos de tal procedimento.
Escolhendo o mal, plantamos hoje as sementes das tristezas que
colheremos amanhã. Aplaudir as boas ações sem a menor

preocupação de conhecer as verdadeiras intenções tias pessoas

quea praticam. O bem temvaloremsi mesmo, independente das
razões que o motivaram. Seu merecimento, porém, depende dos
motivos que o impulsionaram e do amor com que foi realizado.
O essencial da nossa vida é que fique, em algum lugar, o fruto
da nossa bondade.

Antonio Pereira Coutinho
�

'I

A UNI SOM tira de cena a fita NEW,DANCE
MIX e apresenta a fita DJ'S Party Dance, prá você

nunca parar de dançar. Por favor,APLAUSOS!!

Recorte o modelo da DJ'SParty Dance acima

e troque-o na UNISOMSHOPP MUSIC,pelo adesivo

original ou então receba 1 real de desconto na compra
de qualquer CD ou Fita.

• • •

Geei Varela Dittrieh

Foi no dia 8 de outubro p.p. que na Câmara Municipal
reuniu-se o PMDB-Mulher. Há muito tempo não reuníamos com

mulheres tão entusiasmadas tão cônscias de seus deveres políticos.
Mulheres guerreiras, participativas, estavam ali presentes na nossa

frente. Foi muito bonito, mexeu com o coração da gente. Abaixo a

composição da Comissão Executiva da Convenção Municipal
"PMDB-Mulher" .

DIRETÓRIO
OI - Nadia Ferreira

02 - Zeferina C. dos S. Schmidt
03 - Sueli Cruz dos Santos

04 - DacéliaWachinski

05 - Susana Hauffe

06 - Gecy Varela C. Dittrich

07 - Rosimeri Wichnewski

08 - Shirley Scopel de Oliveira
09 - Lucide M. Guimarães
10 - Inês Budant
II - Silvia Terezinha Tremi
12 - Josiane Müller Babireski
13 - Gilda Ma S. Padilha
14 - Maria das Graças Massaneiro
15 - Leonor de Paula

16 - Lúcia Helena B. Zuco
17 - Sandra Ma França Braz

18 - Soeli Bona
19 - Thaís Cordeiro Lima
20 - Maria de Lourdes Brehmer
21 - Anita Pereira
22 - Oriete Klempouz
23 - Marlene Teixeira

•
I

SUPLENTES

O I - Maria Ondina M. Marcinichen

02 - Eva Rosani Romanoski
03 - Maria Tereza Olsen
04 - Elvira dos Santos

05 - Cacilda Riske Capanema
06 - Juliete dos Santos
07 - Yara de Fátima Bueno Leão

08 - Jucélia Ap" Wolff
09 - Jaci Alves Elias
10 - Orli Terezinha de Oliveira

II - Marcia Joana Wolff
12 - Maria Luiza Moreski
Presidente: Maria de Lourdes Brebmer
1 a Vice: Anita Pereira
za Vice: Lucide M. Guimarães

Secretária: GecyVarela C. Dittrich
za Secretária: Silvia T. TremI
Tesoureira: Sueli Cruz dos Santos
2"Tesoureira: MariadasG.Massaneiro

DELEGADAS:

Zeferina C. S. Schrnidt

Rose Mari Wiebinewski

Susana Hauffe
Valeu ...

Olhem só que gracinha aMarina que completou um aninho

dia 17-09-94. Ela é filha deMarilí e Orley Moreira. Os avós Ladislau
Nancy Doliszny e de Evani Batscheuer até hoje estão babando.

Parabéns.

Nasceu no Rio de Janeiro uma menina muito bonitinha,
, filha de Walkiria Varella e Fábio Bueno. E neta de Elena e Iracy
Varella. Foi dia 28 de setembro. Para a minha sobrinha neta, a

fotografia do vovô quando jovem.
Valeu ...

���REUNIDAS
São Paulo
Paraná

S. Catarina
R.G. do Sul

CARGAS
'IJlFONE: 22-2197

UTILIDADE PÚBLICA
Batalhão de PoiíciaMilitar 3° BPM " .... """ .. de 22-1433

Corpo de Bombeiros """." "."""".,,,,,,,.,,.,, de 22-2866

CELESC "., """""""."" ".""" .. """ " .. de 22-1033

Fórum Tribunal de Justiça '''''''''" ... " .. " .. "." .. de 22-0533

Hotel Planalto " ... ".".""" .. """.""." .. "." ... "."de 22-0433

Hospital Santa Cruz ".".""."" .. """" .. """." de 22-0033

INSS ",,,:,,,,,,.,,,,,,,,,,,,,,,,, ... ,,,,,,,, .. ,,,,,,, .. ,,.,, ,, de 22-2522

PrefeituraMunicipal de Canoinbas " .... ""." .. de 22-0011

Universidade do Contestado ",:"."""" .. """". de 22-1299

Correios e Telégrafos .""" " " "." 22-0822

para 22-3733

para 22-3266 '\

para 22-3033

para 22-3533

para 22-3433

para 22-3333

para 22-3522

para 22-30 II

para 22-3299

REUNIDAS
CARGAS

ESTES PREÇOS SÁOVÁLIDÓS
PARADESPACHOS DECARGAS

RÁPIDAS ENTRETODASAS
LOCALIDADESCITADAS.

ATENDEMOS ESTASPRAÇAS
DIARIAMENTEC/ROTAS

NOTURNAS EC/SUPORTE DÊ

BAGAGEIROSDEÔNIBUS.
ABRA SUACONTACORRENTE
P/PAGAMENTOVIABANCOE'

DESFRUTEDEUMPRAZODE

20DIASALÉMDAQUINZENA.

De O a 30 Kgs. R$ 15,00
De 31 a 100 Kgs. R$ 20,00

Acin�4él00Kgs;, ço�sulte-�g�'
.::i\.:j:.- .' ..

.::: :::'H: ):: >:/>=

LOCALIDADES
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Desvendada quadrilha de

assaltantes em Canoinhas
A estrada que liga Canoinhas ao distrito deMarcílio Dias,

vinha sendo palco de atuação de larápios, que praticavam assaltos

aos transeuntes usuários da mesma, até que o incansável trabalho

de investigação efetuado pelos competentes policiais civis de nossa
, comarca desvendaram os fatos, com a detenção destes elementos.

No dia 14 do corrente mês, dois assaltos foram praticados neste

trajeto que liga o distrito à sede do município, porquatro elementos,
sendo que nas duas ocorrências um destes marginais portava um

revólver, com o qual ameaçava as vítimas. O Sr, Laercio

Nepomuceno relatou na DPCo que no último sábado por volta das

19h30min, foi roubado por estes vagabundos que levaram da vítima

a quantia de cem reais em dinheiro; outro cidadão que foi "abordado"

pelos assaltantes foi o Sr. Nelson Varela de Oliveira de 61 anos de

idade, este, tentou reagir a ação dos desocupados e por isto foi

baleado por um tiro de revólver que lhe atingiu a perna esquerda.
Imediatamente após os registros destes fatos, o coordenador das

investigações Bel. Levi Rosa Peres, designou os investigadores José
Aurélio Zimmermann, Jair Adelmo Maieski e Diogo Bojarski para
que efetuassem diligências a respeito dos fatos. Então, através dos

dados fornecidos pelas vítimas, esta equipe de investigadores chegou
,até o elemento VALDIR VOZJINHACA de 18 anos de idade, que

I liderava uma quadrilha composta pelos menores A.lE. (17 anos),
A.A.E. (14 anos), e A.M.l (16 anos) os quais assumiram a autoria

destes delitos. Com o êxito de mais esta investigação foi possível
instaurar inquérito policial contra o "chefe da quadrilha" e o ato

infracional contra os menores.

Imprudência faz duas vítimas na SC-477
No dia 18/10 um grave acidente foi registrado na Rodovia

SC-477 que liga. Canoinhas ao município de Major Vieira
(coincidentemente o fato ocorreu exatamento na divisa destes

municípios). O Sr. Martim Sutil de Oliveira, trafegava pela citada
rodovia no sentido MajorVieiralCanoinhas dirigindo um caminhão
mercedes benz de placas V"§-0815 (Fraiburgo-SC) carregado COJl'

toras de pinus, quando no Km-15 deparou-se com o automóvel
Ford Corcel placas ADQ-O�61 (Curitiba-PR) que estava estacionado
em sentido contrário ao seu e ao aproximar-se deste automóvel,
repentinamente seu condutor engrenou marcha ré com a intenção
de fazer o "balão" para retornar a Canoinhas. A imprudência desta
manobra efetuada por João Francisco Ferreira (condutor do corcel)
exatamente sobre uni bueiro o obrigou a deixar seu veículo na pista
de rolamento tomando-se inevitável o abalroamento 'transversal onde
o caminhão atingiu a lateral esquerda deste veículo, empurrando-o
para fora da pista ao lado do rio que faz a divisa dos municípios,
graças a vegetação existente no local que segurou o corcel, este não
capotou porém, seu condutor e o acompanhante sofreram lesões e

foram conduzidos ao hospital São. Lucas sendo posteriormente
transferidos ao HSC na cidade de Canoinhas.

rPROTEJA A SINA.LIZAÇ,\O]l. DA SUA CIDADE

/

Aqui Está asu)�,;�
oportunidadel'

Por preço abaixo da tabela de mercado, você
poderá adquirir uma área ruralmedindo 1 O alqueires
numa das localidades mais promissoras do município
de Major Vieira. Trata-se de terreno com solo de
excelente qualidade para cultivo, com aguadas pi
criação de animais opcional para criação de peixes,
acesso por estradas cascalhadas, energia elétrica além
da beleza natural e totalmente destocado. Este lindo
imóvel está sendo vendido por apenas R$ 38.000,00
ou seja, somente R$ 3.800,00 por alqueire. Não deixe
esta oportunidade passar; os interessados deverão
entrar em contato com o Sr. Miguel Hipólito na

prefeitura municipal ou através dos telefones:

(0476) 55-1111 ou 55-1112

----------....----------------------__.--�------------------------------------

Ladrão cara de pau'
No feriado de quinta-feira, dia 12 de outubro, o elemento

JULIO VOZNIAK de 38 anos de idade "passeava" tranqüilamente
pelo centro da cidade de MajorVieira carregando consigo uma grade
de ferro como se tivesse adquirido em uma loja qualquer. Ao passar
próximo a DP, os PMs de plantão deduziram que aquilo poderia ser

objeto de furto, então, ao averiguar os fatos constataram que este
elemento havia furtado a tal grade do pátio do Club Palácio. Antes
de conduzí-Io a Delegacia, os policiais esperaram o cara de pau
devolver o objeto furtado ao proprietário.

r ""
ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARlA DA SEGURANÇA PÚBLICA
COMANDO DO POLICIAMENTO DO INTERIOR
30 BATALHÃO DE POLÍCIA MILITAR
"BATALHÃO JANUÁRIO CORTES" I

Relação dos veículos notificados pelo Policiamento Ostensivo de
Trânsito da Segunda Companhia do Terceiro Batalhão de Polícia

Militar, referente ao período de 14 de setembro à 09 de outubro de 1995,

GRUPO-I'

HS-7171, LXN-4810, DA-3003, LWZ-7345, LYD-52 lO, IK-4200 (Itajaí), LWY-6156

(2 vezes), CA-5061 (2 vezes), LWZ-2692, CA-0581;
,

GRUPO-II
CA:-5335 (3 vezes), LWZ-7345, LXH-1485, HS-8443 (3 vezes), HS-6171;

,

GRUPO-lU .. T

VZ-9565 (Porto Alegre), LXE-4476, CA-2849;

GRUPO-IV
LXC-4386 (Mafra), HS-9007, HS-7172, CA-013, CA-0324, LXN-48 lO (2 vezes), CA-
0981, LXE-9296, CA-5335, BFI-8505 (BalneárioCamboriu), LWY-7820, LWZ-7345,
TR-1979 (Três Barras), HS-8443, IK-4200 (Itajaí), CA-5061, CA-627, LXA-7357,
BPV-2161;

GRUPO-V

CA-013, HS-0366, CA-7280

Quartel em Canoinhas-SC, em 16 de outubro de 1994,

Altair Francisco Lacowicz

"-
Cap. PM CMT lotO da l"/3° BPM

�

NÃO ENTREGUE SEU VEÍCULO,
A MENOR NÃO HABILITADO

CONSÓRCIO 50 MESES É NA

50 meses R$ 250,85 (com opcionais WD 2, Pintura
metálica efrete já incluidos, sem taxa de adesão)

miguel plocop!ak
velculol Itda [HEVRUlET

ANDANDO NA FRENTE

TELEFONE: 24-2799 - Av, Rubens Ribeiro da Silva, 900 - Canoinhas Santa Catarina
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SEGURANÇA IMÓVEIS
FONES (0476) 22-1955 - CEL.98-6455 case-se 1233- J

FAX 22-1948
RUA VIDAL RAMOS, 516 -1º ANDAR - CANOtNHAS - SC

A certeza de um bom negócio
TERRENOS
• Lote c/ 390 m2 (15x26). Rua Henrique Zugmann, esquina cf rua Feres Coury- C.AV .. R$ 2.500,00.
• Lote c/ 471,00 m2 frente pI BR 280. Me das Palmeiras. R$ 4,000,00
• Lote c/ 600 m2, ruaWalmor Ivo Galotti, Jardim EsperançaR$ 3.000,00
· Lote c/ 600m2, rua Ema Schumacher, Jardim Esperança R$ 2.500,00.
• Lote cf 450m2, Loteamento Mo da Boa Vista R$ 3.500,00. .

· Lote c/ 435m2, Loteamento Buenos,Mo da Tijuca, à 1 00 metros da: rua Bernardo Olsen. R$1.800,00.
· Lote 400m2 rua Paula Pereira, próximo AABJl.
• Lote c/ 500m2, rua Irmã Maria Felicitas, asfalto, centro. R$ 8.000,00.
• Lote c/ 400m2, rua Paulo Ritzmann, asíatc, esquina cf rua 12 de Setembro. R$ 7.000;00.
• Lote c/ 400m2, rua Getúlio Vargas, centro, próx. Sicol Motos. R$10.000,00.
· Lote cf 532m2, rua Coronel Albuquerque, centro, próx. Posto Essa. R$18.ooo,00.
· Lote comercial cf 600m2, rua Paula Pereira, centro, ao lado da Farmácia Vital..
• Lote comercial c/ 600m2, rua Duque de Caxias, asíaão, próx. Quartel da PM. R$ 30.000,00.
• Lote cf 487 m2. Rua Bento de lima- Campo d' Água Verde. R$ 3.000,00'
· Lote com 487,50 m2, rua Anr�o Ivo Paul, Campo d'Água Verde R$ 2.200,00
• Terreno c/ 10.700 m2 100m da BR/280 na Piedade, R$ 8.500,00. Pode ser vendido só a metade
· Lotes noMo do Mussi (ao lado da Cooperleite), c/ luz, água, plano, frente pi asfalto, SC-303. A partir
de R$ 1.500,00, aceia-se carro, moto ou telefone e pode ser parcelado.
· Lote c/ 525 m2 (15x35) rua Joaquim de Paula Vieira, Paz e Bem. R$ 7.000,00
-Lote com 800 m2 na rua Joào Tomachitz, Sossego. Necessita de aterro .. R$ 2.800,00
· Lote c/ 525 m2 rua Álvaro Soares Machado, esq. c/ rua Reneau Cubas. LoteamentoJardim Cristo Rei.
• Terreno c/ 10.000 m2, fazendo frente cf a BR·280, na Piedade, q' luz e aguada R$ 7.000,00.

Terrenos Rurais
· Terreno rural cf 2 alqueires em Arroios. R$10.000,00.
· Chácara cf 2,2 alqueires (53.2�5m2), frente pi o asfallo, terreno c/luz, aguada, pinheiros e erva·mate, no Salseira. R$ 30.000,00
· Chácara c/ 06 alqueires, easa nova de madeira, c/ luz, aguada, e maio. A 2 quilômeuos da Coopercanoinhas: R$ 50 000,00.

CASAS
· Casa ci 30 m2 . Cohab III. Piedade. R$ 3.500,00. ( Quitada)
· Prédio de alvenaria cf368m2, residênda e comérdo t easa de alvenaria c�Ome, terreno c/ 600m2, rua PastorGeorgWeger, cen�o.
· Casa de alvenaria c/ 30 m2, terreno c/ 527m2, rua SenJamin Constant, próx. Hospital. R$II.000.00.
· Casa de a);enaril q 100m2 t dll.lrasq�i� q 6t1J2, t�eno q 410m2, rua Teoooro Humenhu� Campo Áiua Verde .. RI22.000,OO t RI 36.000,00 mensail.
· Prédio de alvenaria c/ 300m2, terreno c/ 560 m2, rua Paula Pereira, próx. Mereado Sesi. R$110.000,00. Aceita·se veírulo.
· Barracào de alvenaria, cf 400m2, terreno cf 800m2, rua Irmã Maria Felídtas, cenuo R$ 64.000,00.
· Casa de alvenaria c/ 70 m2, terreno c/ 600 m2, rua Saulo de Carvalho, Jardim Esperança. Ã$16.500,00.
· Casa nova de alvenaria, terreno c/ 505 m2, Rua Miguel Tánus SI�r. Paz e Sem. RS 23.000,00
· Casa de madeira tOOm2, terreno cf 400m2 (20x20), rua Felipe Smimd\ esq. c/ João da Cruz Kr�ling. R$ 25.000,00
· Construção mista, 140m2, terreno c/ 700m2. Av. Expedidonários, Campo d'Água Verde. R$13.000,00. Aceita·se carro.
· Casa de alvenaria, c/250m2, terreno c/ 900m2, rua Rodollo Smeide, Jardim Esperança.
· Casa de alvenaria c/ 180m2, terreno c/ 800m2, rua Curitibanos, centro
· Prédio de alvenaria c/ 300m2, terreno c/ 560m2 rua Paula Pereira, próx. ao Mereado Sesi. R$110.000,00.Aceita·se veírulo.

DIVERSOS
- SCORT ANO 86,'CONVERSíVEL Á$
- TOYOTA PICK-UP, 85 R$
- FUSCA 75, R$
- MOTO HONDA, 82 R$
- BRASíLIA 79 R$
- DEL REY 82 R$

6.500,00
.10.500,00
2.200,00
1.500,00
3.000,00 (6X RS500)
3.500,00

VENDE-SE
Uma casa de alvenaria medindo 120
m2 construidos, de frente pará. o mar,
'localizada no balneário de Itapoá.
PREÇOR$ 45.000,00
Tratar pelo FO.lV..E 22�3 755

JantarDançante
no Palmeiras

A Sociedade Esportiva
Palmeiras estará promovendo
no próximo dia 21 às 21:30 h
um jantar dançante com

o grupo
" . .

musica ao VlVO, com

Chama Ind-Dançe.
SERÁ COBRADO RS 10,00 POR PESSOA

. Participe você também, degustando
, excelente jantar e curtindo música

I •

das melhores para dançar.

Pelo simplesfato de reunir, demaneira didática e comfácilmanejo, ementas de decisões Criminaisproferidaspelo
STF epelo STJno último triênio, esta obrajá seria indispensável aos estudantes eprofissionais do direito,

Nesta segunda edição, acentuou-se, com vantagem, o seu caráter de manuseio cotidiano. Além da indispensável
inserção de novos julgados (até junho de 1995), desvendando modernas tendências, o índice foi revisado e os verbetes

tornaram-se ainda maisprecisos nas suas indicações.
.

O que era bomficou ainda melhor, diria o velho e conhecido bordão dapublicidade. Só que neste caso, o conceito
é absolutamente verdadeiro.

Mas não é apenas isso.

Trata-se de um apanhado precioso, no qual sepode identificar, mais que a coletânea acadêmica, o verdadeiro

perfil dopensamento dos integrantes daqueles Tribunais sobre temas cruciais epolêmicos.
Oplano de trabalhopermite estabelecer, apartir de um cuidadoso e amplopainel dejulgados, uma visão crítica

ponderada, extremamente necessária aos lidadores do direito criminal nos dias que correm ..

É ummanual de útil aplicaçãoprática, sem dúvida.
Mas não trairá a expectativa dos leitores mais exigentes: pelasfrestas das ementas selecionadas; pelos valores.

protegidos (e na intensidade em que oforam), épossívelperceber um rico material depesquisa, estudo e reflexão.
Autor: Alfredo de O. Garcindo Filho

. Procurador de Justiça 110 Estado do Paraná

JURISPRUDÊNCIA CRIMINAL

DO STF E DO STJ (2a edição)
ADQUIRA SEU EXEAJ,PLAR

Preencha esta ficha e encaminhe para
ASSOCIAÇÃO PARANAENSE DO MINISTÉRIO PUBLICO

anexando um cheque nominal ao autor: ,

Nome

Endereço

�C_id_ad_e �
��. )�
tM )Profissão

(QUantidade J ( valo�;oml
�-------------------

) (Assinatura
ASSOCIAÇÃO PARANAENSE DO 'MINISTÉRIO PÚBLICO

Av. Cândido deAbreu, 526 - TorreA - 10° andar - Centro Cívico - CEP 80530-905
FONEIFAX (041) 352-2919 'CURITIDA - PARANÁ

)

Rua Francisco de Paula Pereira, 644
FO.lV.E: (047.) 622-1071

DESCUBRANOVAS EMOÇÕESVIAJANDO
EXCURSÕESRODOVIÁRIAS

O FANTÁSTICO MUNDO DAS ÁGUAS QUENTES EM GOIÁS
Esta é uma novidade quentíssima. Agora, você tem Fretamentos

aéreos 2 vezes por semana, no confortável Fokker 100 da TAM, saídas do

aeroporto deCuritiba. Os pacotes incluem transfer, café �manhã e almoço. O
maior parque de águas quentes do mundo espera por voce.· .

Hotéis, 5,4,3, estrelas. Piscinas com água quente à 37 °C
.. Saun�s

naturais, bar aquático 24 boras por dia, equipe de recreaç�o adul!o e infantil.
Atividades aquáticas, quadras de tênis, poliesportivas, vôlei de areia, campo de

futebol, cavalos, bailes noturnos, sbows especiais, boite e piano bar.
Pacote aéreo 5 dias/4 noites Pacote aéreo 8 dias/ 7 noites

Hotel Pousada Standard Hotel Pousada Standard

Quarta à Domingo Quarta à Quarta
2 x 344,00 2 x 455,00
3 x 245,00 3 x 325,00
a vista 688,00 a vista 911,00
Preço por pessoa apto duplo Preço por pessoa apto duplo

ERLITA TURISMO ,LTDA.

VENDE-SE
Um lote urbano com 420m'na rua

Barão doRio Brancopróximo ao

Sagrado Coração de Jesus.

ACEITA-SE CARRO OU TELEFONE NA TRANSAÇÃO
Informações pelo telefone 22-0107 ai Pedro

� I)" íltll k1�111gM t):J I�II [I)
In.forma

- Até o dia 31/1 O deste mês paga-se em cota única o

IPVA/95 dos veículos placas final O.
- Renova-se também' o licenciamento + seguro
obrigatório dos veículos placas final S. Não deixe para
a última hora esses compromisso e evite transtornos.

Rua Vidal Ramos, 920 - TEL 22-0107

FuckAutomóveis
PRÊMIO S AZUL 1988

PRÊMIO S CINZA 1988

UNO MILLE VERMELHO 1994

FIAT 147 VERDE 1986

FIAT 147 BRANCO 1980

PICK-UP LX VERDE 1993

ELBACS BRANCA 1986

PARATIGL PRETA 1989

PARATICL BEGE 1989

VOYAGE CINZA 1985

PASSAT PRETO 1983

FUSCA BRANCO 1984

allDB
Seu lugar i aqui.

Rod. se 477 . Km O - Tel. 24-1811
Canoinhas - Santa Catarina

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Resultado do Concurso de Redação em

Comemoração aos 10 anos da Credicanoinhas
VENCEDORES, NÍVEL DE p1 A 211 SÉRIE

TEMA: "COOPERAÇÃO"
12 lugar:
Milton Antonio Meirelles
2� série do primário
8 anos

Professora: Marilda R. Meirelles
Escola Isolada Serra Chata

Irineópolis

22 lugar:
Tatiana Marafigo
2ª série do primário
9 anos

"'I .

Professor: Edilson Prust

Escola Isolada l<.m-I2

Irineópolis

NÍVEL DE 311 A 411 SÉRIE

TEMA: "OS lO ANOS DA CREDICANOINHAS"
.

12 lugar:
Gilson Marcelo Meirelles
4ª série do primário
Professora: Marilda R. Meirelles
Escola Isolada Serra Chata

Irineópolis

2� lugar:
Alcides Soares da Silva
4ª série do primário
11 anos

Professora: Isolete Binder Martins
Escola Básica Presidente Adolfo Konder

Irineópolis

NÍVEL DE Sll A 81 SÉRIE

TEMA: "CooPERÀTIVISMO DE CRÉDITO E OS 10 ANOS

DA CRÉDICANOINHAS"
Iºlugar:
Rosângela Groskopf
8ª série do 1 º grau
14 anos.

Professora: Eliane Maria Soares

Escola "Alzirinhà" 'Salto D'Água Verde

Canoinhas

221ugar:
Edinei José Wassoaski
8ª série do 1 º grau
14 anos

Professora: Marcelina I. Gistaghi Pape
Escola Básica Castelo Branco

Canoinhas

ELETRO E AUTO PEÇAS LTDA.

BATERIAS - MOTOR DE PARTIDA-ALTERNADOR
DíNAMO - SINALIZAÇÃO - SOM E ALARMES

TUDO O QUE SEU CARRO PRECISA NO SISTEMA ÉLETRICO
VISITE-NOS E COMPROVE!

Rua Vereador José Nunes Cavalheiro, S!N
Bairro Argentina - TRÊS BARRAS - se

Fone! Fax: (0476) 23-0136

Metalúrgica Hanemann
João Ildefonso Hanemann - (ME)

Esquadrias de Ferro e Alumínio em Geral

Portas - Janelas

Basculan.tes
Portões e Grades
Portas Industriais
Automatizadas

RuaOtto Friedrich, 959 -FONE: 22-0074
Bairro Sossego - Canoinhas - SC

A RPM sai na frente ...
Adquira o seu televisor, som 3 x 1, antena parabólica, freezer, geladeira, máquina

de lavar roupa, máquina de lavar louça, apar�lho telefônico celular, máquil�a ,d� costura

overlock, bicicleta 18 marchas, vídeo cassete, sistema Globo Sat, esteira para gmastica, tudo
pelo sistema de entrega premiada. Se você for sorteado, não paga �na�s a prestação, mas se

continuar a pagar recebe mais um bem de acordo com a sua preferência.
.

RPM dá mais ainda: os.primeiros sorteados de cada grupo, ganham uma viagem
para Foz do Iguaçu com transporte e alimentação gratuita.

. .

Não perca tempo, ligue já para 22-1338 e se inscreva neste SIstema premiado.
Lembre-se, quando você for sorteado, não paga mais.

Você pode ganhar umaTV ou mesmo outro bem, somente com uma parcela paga.

A RPM fica ali na rua Rolando Malucelli, 55 - Fone: (0476) 22-1338 - nas proximidades da Prefeitura nova.

RIGESA realiza �emana interna oe

Preven�ão deAcidente� de Tra�al�o (�IPAT·��
A Rigesa de Três Barras, através das suas Comissões

Internas de Prevenção de Acidentes de Trabalho - CIPA - realiza no

período de 23 a 27 de outubro, a sua SEMANA INTERNA DE

PREVENÇÃO DE ACIDENTES DE TRABALHO, a SIPAT/95.
Do programa constam palestras sobre prevenção de

acidentes do trabalho, primeiros socorros, uso de equipamentos de
proteção individual, doenças ocupacionais, gases tóxicos e espaços
confinados, simulação de sinistros e combate a incêndio.salvamentos,
etc, todos ministrados por especialistas de cada área.

Uma novidade são os vídeos de prevenção de acidentes

que serão exibidos no restaurante da empresa durante os horários de

refeições, procurando' despertar e conscientizar da necessidade que
é a prevenção de acidentes. .

.

. Segundo Milton de Brito e Ronaldo Murakarni ,

respectivamente Presidente da CIPA Fábrica e Florestal, explicam
. que estarão acontecendo diversos eventos paralelos que premiarão
os funcionários com excelentes prêmios.

No programa "Não diga alô, diga SIPAT/95" prevê que, ao
receber ligações telefónicas internas ou externas, o funcionário da

Fábrica deverá dizer SIPAT/95. O prêmio, em nº de 50, é um

utilíssimo estojo de Primeiros Socorros.

No "Bingo SIPAT/95" da Fábrica e do Florestal; 20
cartelas serão sorteadas, tendo como prêmios eletrodomésticos de

primeira linha.
.

No "Torneio de Truco", que encerra a SIPAT/95, os

prêmios serão bicicletas e eletrodomésticos. Também durante a

semana, serão distribuídas camisetas alusivas ao evento.

Confiante no sucesso da SIPAT/95, Milton e Ronaldo
dizem que "acima de tudo, o fatormais importanteé a conscientização
de todos na prevenção de acidentes do trabalho e a preservação do
bem mais valioso, que é a vida".

Com esta mensagem, a empresa, através das CIPAS,
convidam e esperam a participação de todos os seus colaboradores
neste importante acontecimento.

�( Não beba antes de dirigir. Seus
reflexos 'ficarão prejudicados.

Une e IBAMA firmam

convênio para projetos de

pesquisa e educação ambienteI
o Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos

Renováveis (IBAMA) e o campus de Canoinhas da Universidade
do Contestado (UnC) assinaram nesta sexta-feira, um convênio de

cooperação técnica. O ato aconteceu na Floresta Nacional de !rês
Barras, de propriedade do Ibama. O convênio tem duração de cmco

anos.

A assinatura do convênio entre o Ibama e a UnC contou

com as presenças do Superintenderite do campus de Canoinhas da

UnC, Gaston Bojarski, o reitor da UnC, Antônio Elízio Pazeto: e

prefeitos dos municípios da região do Contestado tambem

prestigiaram o ato.
. .

Numa área superior a 4.000 alqueires o IBAMA e o campus
de Canoinhas da UnC vão desenvolver projetos de cooperação
técnica. O intercâmbio didático, cultural e administrativo com a

realização de projetos conjuntos de pesquisa, desenvolvimento
tecnológico, cultural, de extensão e educação ambiental estão na

mira do convênio. Na prática o convênio vai servir para várias

atividades, todas desenvolvidas na FlorestaNacional deTrês Barras,
explica o diretor-presidente daUnC, Gaston Bojarski. "Desde trilhas
ecológicas, estudos dendrológicos, pesquisas feitas por.professores
e estudantes do nosso curso de Engenharia Florestal e projetos de

educação ambiental vão ser possíveis", afirma Bojarski. .

A FlorestaNacional de Três Barras tem uma área superior
a 4.000 alqueires e é composta por áreas nativas e refloresta?as.
Margeando o rio Canoinhas, extensas partes de matas nativas

: abrigam cedros, canelas e outras espécies vegetais características
da região. A fauna também ainda persiste na floresta, nela sendo

possível a observação de capivaras, veados, tatus, macacos, aves e

pássaros. Há locais de rara beleza, mantidos intactos pela prese�ação
dadapelo IBAMA.A FlorestaNacional deTrês Barras está Iocah�da
há 20 km do centro de Canoinhas. O acesso ao local deve ser feito
atra�és da BR-280, saindo de Canoinhas em direção a Mafra.

,

O convênio entre as duas partes tem uma duração inicial
de cinco anos, podendo ser prorrogado. O Núcleo de Educação
Ambiental do IBAMA também vai participar dos projetos voltados
à área e à preservação do meio ambiente. O campus de Canoinhas
da UnC tem projetos prontos para execução na FlorestaNacional de
Três Barras. Um deles é a produção de um manual'dendrológico da

floresta ombrófila mista montana, bem como a execução de um

guia simplificado para o reconhecimento de espécies florestais
nativas e a confecção de um vídeo sobre o assunto.

(p\,;, Dr. Sérgio M, Fujimur
, ,

/:: ESPECIALlZAÇÃQ EM' PEDIATRIA PELO
\\ \\�'�-)HOSPITAL DE CLINICAS DE CURITIBA
cLíNICA PEDIÁTRICA - NEONATOLOGIA - PUERICULTURA

REUNIDAS
SÃO PAULO

PARANÁ
SANTA CATARINA

R.G. DO SUL

11,.111,

Unimed - Ipesc - Te/esc - Banco do Brasil C.E.E - Saúde
Bamerindus - Saúde Bradesco - Emergência Odontológica
Consultório rua 12 de setembro, n° 99 -FONE: 22-2244

Ora. MariaA. S. Sabatini i:'

CIRURGIÃ DENTISTA "

CRO-SC -1475

Dr. Saulo Pinto Sabatini
GINECOLOGIA OBSTETRÍCIA

CRM-3079
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Jogos Abertos de Santa Catarina
'Nosso município se fará presente nos Jogos Abertos de

Santa Catarina nas modalidades de Bolão 23 masculino, Bolão 23

feminino, Karatê e Tiro' ao Prato. Após realização do Congresso
Técnico a modalidade de Bolão ficou assim definida:

BOLÃO 23 MASCULINO
Chave A
Rio do Sul
Herval D'Oeste
Joinville

\

Chave B Chave C ChaveD
Xanxerê

Joaçaba
Alfredo Wagner

São Bento Chapecó
São Carlos Canoinhas

Lages São Lourenço

Chave A
Joinville
Rio do Sul

Joaçaba
Florianópolis

BOLÃO 23 FEMININO
Chave B

Blumenau
Videira
Canoinhas

Iporã do Oeste

Bolão 23 masculino de03 à 05/11
Bolão 23 feminino de 31/10 à 02/11
Karatê - Congo Técnico OI/lI - Competição 02 e 03/11
Tiro ao Prato 03 e 04/11

Jogos Interprefeituras
NossaPrefeitura se fará presente representando omunicípio

nos Jogos Interprefeituras na cidade de Itaiópolis no período de 20

a 22 de outubro.
Dia 20/10 às 19:00 horas - Abertura ,

Logo após a abertura, voleibol feminino:
Canoinhas x São Bento

Dia 21/10 - 09:00 horas
Canoinhas x Mafra

15:00 horas
Canoinhas x Papanduva

Campeonato do Interior
Jogos que serão realizados neste final de sefl,lana:
Dia 22/10/95 - Campo do Botafogo - 15:45 h

Botafogo
.

x Olaria Chave A

Campo do Bela Vista - 15:45 h

Bela Vista x Juventude Chave B

Campo do Primavera - 15:45 h
Primavera x Americano - Chave B

Dia 21/10/95 - Campo do Lagoa - 16:45 h

Lagoa Barra Grandex

Jogos Realizados no Dia da Criança
Mirim:

Argentina
Fraldinha:
Real Madrid2

x o Rdolfo Zipperer

x 4 Dragões e Cia
O Rodolfo Zipperer
3 Marcílio Dias

Cabral I
Cabral II
Infantil:
Rodolfo Zipperer 8

Ford Peças 5,
Infantil:
Dimensão 2

Oxford
Fraldinha:
Cabral I 7

Frei Menandro 7

Infantil:

2

x

x

x

x

2

5
Zaragosa
Fiorentina

x

x

1 . Fiorentina
7 Marcflio Dias

x

x

1 Cabral II
O Rodolo Zipperer

Frei Menandro
Mirim:
Cabral 4

Fraldinha:

Zaragosa O

Real Madrid 4

Júlia Zaniolo II 1

Mirim:
Criciúma O

Infantil:
Júlia Zaniolo O

Infantil:
Frei Menandro 1

Benfica O
Mirim:

Ouro Verde 3

FraldInha:
Juli� Zaniolo II 4

Infantil:
Ford Peças
Dimensão

x 1 Rodolfo Zipperer

x 3 Frei Menandro

x

x

x

8 Júlia Zaniolo I
2 Castelinho
2 Dragões e Cia

x Interzionale

x The Killers

x

x

O Botafogo do Sul
1 Marcílio Dias

x 5 Júlia Zaniolo .

x O Castelinho

6 5

4
Botafogo do Sul
The Killers

x

xO

Fraldinha:
Cabral II 1

Zaragosa 2

Mirim:
Cabral 7

Fraldinha:

Marcílio Dias
Mirim:
Interzionale O

Infantil:

Fior�ntina 1

Dimensão 2 x 1

Dia 15/10/95 - 08:30 horas

Infantil:
Benfica
Oxford
Mirim:
Ouro Verde

Fraldinha:

Julia Zaniolo II 3

Julia Zaniolo I

Dragões e Cia

x

x

4

2

Frei Menandro
Real Madrid

x Argentina

x O Rodolfo Zipperer

12 P.S.V.

x O Marcílio Dias
Fiorentina

O

2

1

5
Zaragosa
Julia Zaniolo

x

x

x O Argentina

x

O

4 Cabral I
1 Cabral II

Zaragosa
x

7 x

Próximas Rodadas
Dia 21/10/95 - Sábado - 08:30 horas

Fraldinha:
Julia Zaniolo II x

Julia Zaniolo I x

Mirim:
Frei Menandro x

Infantil:
Oxford x

Dimensão x

Mareílio Dias x

. Júlia Zaniolo x

Frei Mcnandro
Rodolfo Zipperer

P.S.V.

Frei Menandro
Rodolfo Zipperer
Botafogo do Sul
The Killers

Dia 22/10/95 - Domingo - 08:30 horas
Infantil:
Dimensão
Fiorentina'
Fraldinha:

Dragões e Cia
Real Madrid

Zaragosa
Cabral I .

Mirim:
Julia Zaniolo
Fraldinha:
Castelinho

Dia 28/10/95 - 08:30 horas
\

Fraldinha:
Real Madrid
lulia Zaniolo II x

Mirim:
Criciúma

Infantil:
Ford Peças x

Botafogo do Sul x

Dimensão x

x

x

lulia Zaniolo

Zaragosa

x

x

x

x

Castelinho
Cabral I
Cabral II

lulia Zaniolo I

x Argentina

x Cabral II

x Frei Menandro
Marcílio Dias

x P.S.V.

The K illers

Zaragosa
Oxord

CORREIODO NORTE
Há 48 anos Informando

Convite para o Tríduo e celebração
CONVITE ''!À[egriapartulíaáa é

dupia a[egria'�

No dia 29 de. outubro deste mês, a
Congregação das Irmãs Franciscanas
Missionárias deMariaAuxiliadora, estará em

festa por motivo da Beatificação de MADRE
MARIA BERNARDA BÜTLER, fundadora de
sua Congregação.

Participedesuas alegrias nacelebração
do tríduo nos dias 26 - 27 - 28 de outubro, às
19 horas., na Igreja Matriz Cristo Rei de
Canoinhas.

AMissafestiva de ação degraças, será
no dia 29 de outubro, às 09 horas.

Contamos com a sua presença.
Entoemos Juntos, hinos de ação de

graças.

IRMÃ CÁRMEN WELTER

Associação dos Despachantes de

Trânsito da Região da Erva-Mate
ADREltfA

NOVA DIRETORIA
Presidente:

Vice-presidente:
Tesoureiro:
2° Tesoureiro:
Secretária:
2° Secretário:'
Conselho Fiscal:

Paulo Antonio Ossovski
Luiz Antonio Fronzack
Pedro Ferreira
João Pedro Wendt

Daizy E. Prellvitz
João Pedro Simão
Osmário Davet Filho
Gilson Luiz Eggers
Univaldo Shimingoski
Luiz Milton Sucheck

, Orivaldo C. Siqueira
Maristela Prube Vieira

Suplentes:

-:JDEPREDAR BEM PÚBLICO lt
IGNORÂNCIA E FALTA DECIDAD�:J

PERSIANA

PERSIANAS IMPORTADAS

PREÇOS PROMOCIONAIS

UTILAR - Rua Caetano Costa, 342
Telefone: 22-2818
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Positivos & Negativos
Positivo I

Foramas festas realizadas emnossa cidade emhomenagem
ao Dia da Criança, com o tempo dando uma ajudazinha, as festas'
foram sucesso em todos os locais, Campo de Instrução Marechal

Hermes com mais de 1.220 crianças, no Centro Comunitário cerca

de 200, na Associação dos Servidores 150, na ADC Rigesa embora
\( somente para Rigesianos 800 crianças. Quem adorou tudo isso,
foram os baixinhos que curtiram muito.

Positivo II
A atitude tomada pela justiça, com a proibição demulheres

nos bares do município, uma atitude louvável das autoridades que
cortaram estemal que vinha sealastrando em nossa cidade, parabéns.

Positivo III
'É o trabalho da Associação dosMoradores do Bairro João

Paulo II junto a comunidade. Tem pessoas dedicando os finais de.
semana para ajudar o próximo, que bonito.

Negativo I
�

Mesmo com a repercução das denúncias feitas na semana
;I, passada sobre a prostituição infantil no bairro João Paulo II, duas
semanas já se passaram e tudo continua damesma forma, o que estão
esperando?

Negativo II
É o número de pessoas carentes que está aumentando em

nossomunicípio, onde falta desde um emprego digno, até uma casa
decente. Cadê as promessas de campanha que até agora não foram

cumpridas? Olha que o ano que vem tem eleição, vamos ficaralertas.

Negativo III
São os valores cobrados por hora de uso do Ginásio de

Esportes, considerado um absurdo pelos usuários. Segundo pessoas
que nos procuraram, isto é uma afronta;' já que é a única opção de

> lazer de uma população. Secretário, vamos rever isto, pois a revolta
é grande. '

Presidente da Cãmara em Florianópolis
oVereadorePresidente daCãmara deTrêsBarras Sebastião

, A. Ferreira, viajou esta semana à Capital do Estado, onde participou
do fórumdedebateTributário, a convite doPresidente da Assembléia
Legislativa o Deputado Pedro Bitencourt Neto: Além de participar
do Fórum de Debates, Sebastião trouxe em sua bagagem de volta \

uma verba para a Associação Dorcas da da Assembléia de Deus de
Três Barras, onde passou as mãos do Pastor Ivoney Galvani. O

vereador também aproveitou sua estada em Florianópolis para
oficializar o convite ao senhor Governador e demais Autoridades
para se fazerem presentes na solenidade de entrega dos títulos de
cidadão tresbarrense aos senhores Amilcar Gazaniga e o Diretor

j Comerci,al da Rigesa Senhor Mark Stockwell, que dar-se-á no

próximo dia 27 de outubro na Câmara Municipal de Três Barras,

Alimentação servida nas escolas
é de excelente qualidade
Em visita feita esta semana juntamente com o Secretário

da Educação Milton Miguel e a Secretária Adjunta Rosane Farias,
na Escola Cyriaco Felício de Souza, no Km-06, pudemos constatar
que os alimentos servidos aos alunos são de boa qualidade. Assim
corno os estocados, ficamos surpresos com o grande número de
alunos fazendo refeição na escola, um almoço de causar inveja a

qualquer restaurante o cardápio do dia: feijão, arroz, batata ao

molho, farofa, carne de gado e salada mista. Tivemos a oportunidade
de saborear um delicioso almoço junto- com os alunos. Para o

secretário ao contrário do que dizem, não há excesso de merenda e
'

que precisa serconsumido dé qualquermaneira eisto está ocorrendo.
No início do ano, foi elaborado um projeto proporcional ao número
de alunos nomunicípio, em todas as escolas Estaduais eMunicipais,
mas com a evasão escolar e crianças que preferem fazer suas

refeições em casa, acaba sobrandoaquilo que deveria ser consumidó
por elas. Quando se aproxima o final do ano letivo, sempre ocorre
1sto, então são servidos almoços, porque ao contrário os produtos
acabariam com as validades vencidas. Seria muito pior ter que jogar

.

fora, concluiu o secretário.

Agradecimento I
A Diretoria do Centro Comunitário Waldemar Hack, da

Cohab de Três Barras, vem agradecer o comércios e indústrias de
Canoinhas e Três Barras, ao Senhor Prefeito Luiz D. Shimoguiri e
aos vereadores que mais uma vea. confiaram no Centro e doaram

, brindes para a festa das crianças no dia doze p.p.

Momento dafesta das crianças 110 Centro Comunitário Waldemar
Hack.

Agradecimento II
As professoras tresbarrenses, hoje aposentadas, com

simpatia agradecem a SecretariaMunicipaldeEducação, bem como

o Secretário damesma SenhorMiltonMiguel,pelo almoço oferecido
no dia do professor. Agradecemos também o Colégio Estadual
General Osório, sob a direção da Senhora Denize de Souz�
Dobrochinski pela boni ta homenagem prestada namissa de domingo
p.p. que mesmo afastadas, não se esqueceram de nós.

, ,

(Prof. Aposentadas)

Aniversário
Quem completou idade nova no dia 19 p.p. foi Jane C.

Anschau, filha deste colunista, o qual deseja-lhe muitas felicidades
e que esta data venha se repetir por muitos anos, um grande beijo de
seu pais e todos seus familiares que com certeza estaremos juntos
neste sábado em Guritiba, parabéns filha.

Esportes
Na reabertura do Ginásio de Espanes de Três Barras, a

CME promoveu um torneio de Futsal, onde contou com a presença
de várias equipes do município. No dia doze foi realizada a grande
final, entre as equi pes do JUBC x CMEque teve um placar favorável
a CME por 7 a Ssagrando-se campeã do torneio ficando em segundo
oJUBC, quejogou com os seguintes atletas, Ivoney, Gica, Anderson,
Zecão, Clavir, Nicão, Zezinho, Nivaldo, Técnico Mestre João.
Parabenizamos as equipes participantes a CME pela organização.

Nota da Secretaria da Agricultura
A Secretaria da Agricultura de Três Barras, passará a

funcionarem novo endereço: na Casa da Cultura, logo na entrada do
Campo de Instrução Marechal Hermes. O horário de atendimento
será das 8:00,às 12:00 horas e das 13:30 às 17:30 horas com

fornecimento de blocos e a assistência aos produtores, bem como

serviços de aração e gradeação, patrola, retro-escavadeira, trator de
esteiras e caçamba para o fornecimento de cinzas aos interessados,
Confira os novos valores cobrados pela Prefeitura por casa.serviço:
Patrola 45 UFIR/hora R$ 35,78
Retro Escavadeira 22 UFIR/hora R$ 17,64
Caçamba (transporte cinzas) 42 UFIR/viagem R$ 33,34
Trator Esteira 50 UFIR/hora R$ 39,76
Trator Agrícola (aração etc) 15 UFIR/hora R$ 11,92

A Secretaria informa ainda, que o serviço de inspeção
municipal que atuam em Três Barras também funciona no mesmo

endereço. Maiores informações e detalhes compareça na' Casa da
Cultura no horário acima mencionados ou pelo(s) fone(s) 23-0120,
23-0121,23-0122.

,/ Algo de bom nisso tudo
(Andreas Costenaro)

Como posso saber o que sinto?
Como posso escolher o meu rumo?
Como posso prever minha vida?
Como pOSS0 olhar para o céu?
Como posso saber onde estou?
Como posso andar para lá?
Como posso mudar de conduta?
Como posso aprender a sonhar?
Como posso viver neste mundo?
Como posso esquecer o passado?
Como p0SS0 acertar os meus erros?
Como posso festejar a vitória?'
Sabendo qu� nada foi em vão.

Agradecendo a cada dia de vida
Ouvindo o que diz o coração.
Aprendendo com a luta vivida.

Querendo sempre melhorar
Recebendo o que o mundo nos deu
Colhendo os frutos plantados
E dizendo a mim mesmo "valeu".

�
PENSOU EM VIDROS

_r'cj�
FALOU

I�I '�4 VIDRAÇARIA
->,

,,'
,

Vidros de todos os tipos, prontos para uma

colocação ultra-rápida. Espelhos, molduras, quadros e

artigos para presente é com a MAFFEZZOLL
Rua Cel. Albuquerque - FONE: 22-1045

Canoinhas - Santa Catarina

SER,CANOINHENSl-: l
Antes de tudo um privilégio J

, ""

PREFEITURA MUNICIPAL DE IRINEÓPOLIS
ESTADO DE SANTA CATARINA

EDITAL DE PROCESSO DE LICITAÇÃO NQ 049/95
MODALIDADE: CARTA CONVITE NQ 047/95

APrefeituraMunicipal de Irineópolis/SC, através
da Comissão de Licitação, toma público que nos termos

da Lei 8666/93 de 21/06/93, realizará ProcessoLicitatório
namodalidade deCartaConvite, objetivando aContratação
de ServiçosProfissionais, técnicos especializados, na área
de Direito Público/ Administrativo, Advocacia,
Consultoria eAssessoramentojurídico em geral. A íntegra

,

do edital e demais informações poderão ser obtidas junto
à PrefeituraMunicipal, sita na rua Paraná nQ 200 das 8:30

às 11:30h e das 13:30 às 17:00h. As propostas serão

recebidas até às 16:00 h do dia 25.10.95.

Irineópolis, em 17 de outubro de 1995

RIGESA,Celulose, Papel e Embalagens Ltda.

S2 anos d« óem com a natureza
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Ana Carolina e Jocasta, filhas de Karin Diurich

GINAMBO VEÍCULOSpromoveu o sorteio de uma TVa cores 20

polegadas no dia 25 de setembro último. Ofeliz ganhador, foi o Dr.
José Flavio Benetti.

allfiJO·,
"Seu lugar i aqui.

Rod. se 477 - Km O - Tel. 22-1811
Canoinhas - Santa Catarina

ill.III.lil
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Fuck Automóveis e Consórcio Battistella,
novamente juntos para bem servir o prezado
cliente

GRUPO DE 50 MESES
CRÉDITO PRESTA.ÇÃOOBJETO

UNO EP 4 P.
G.I.

PINT. MET.
10.686,32 248,35

UNO CS IE 1.5

4P.

PINT. MET.
13.750,19 319,54

ELBA 1.6 IE 4 P.

G.II
PINT. MET.

17.478,67 406,20

Jones Abrão Seleme na diretoria
/

da Federação do Comércio de SC
o empresário Jones Abrão Seleme, integrou a chapa

vencedora nas últimas eleições da Federação do Comércio de Santa
Catarina, na qualidade de 2Q tesoureiro.

A escolha de Jones, para fazer parte desta chapa deu-se em
virtude desua excelente atuação como sindicalista, líder do Sindicato
do Comércio Varejista de Canoinhas.

. A diretoria recentemente eleita foi empossada em 18 de
agosto e é formada pelos seguintes membros: Presidente Eduardo
Matiewcz, Vice- Presidente: Antônio Edmundo Pacheco, 2Q Vice�
Presidente: Hamilton Adriano, 3Q Vice-Presidente: GonçaloAmoldo
do Nascimento, 4Q Vice-Presidente: Elídio Bongiolo, 5Q Vice
Presidente: Milton Tolentino de Souza Junior, lQ Secretário: Gelsi
Casagrande.Z? Secretário: LuizCarlosAlves, 1QTesoureiro:Osvaldo
João Pereira e 2Q Tesoureiro: Jones Abrão Seleme.

Cumprimentamos a nova diretoria da Federação do
Comércio do Estado de Santa Catarina e particularmente o

canoinhense Jones Abrão Selerne por esta conquista.

Vereador denuncia a precária
situação do setor hospitalar

O quase quadro de indigência em que se encontram os

hospitais deve merecer uma providência urgente por parte do

governo. A posição foi extcmada pelo vereadorEdevardes 1. Sartori,
presidente da Câmara Municipal de Mafra, que vê na precariedade
do-sistema de saúde do Brasil uma das principais distorções sociais
a exigir solução imediata. Segundo o vereador Sartori, um dos

principais problemas reside na ineficiência do SUS (Sistema Único
de Saúde), criado para garantir a assistência médico-hospitalar à
população, mas que na prática não cumpre com sua finalidade.

Ao não repassar os recursos à rede hospitalar, alerta o
.

vereador mafrense, o SUS acaba condenando à marginalização do

acessoaoatendimentoprincipalmenteascamad�menosfavorecidas
da sociedade. Em seu atendimento, o Sistema Único de Saúde
acabou ampliando a injustiça social e comprometendo a capacidade
de atendimento dos hospitais, hoje relegados a uma situação de

quase falência e sem condições de garantir assistência a quem
precisa. "O direito à saúde, é uma preceito básico e que de.ve ser

resgatado em sua plenitude no Brasil", enfatizou o presidente do

Legislativo Mafrense.

EM PRESA DE TRANSPORTES E SERViÇOS

.� 98-6233 (celular)

Trator Esteira D-14) Retro-Escavadeira) Tratores

Agrícol� Basculantes) Destaca) Terraplanagem) AçUtkf)
Aterros, Drenagem) Valeteamento) ServiçosAgrícolas) etc.

Av. Rubens Ribeiro da Silva, 777 - centro

<=::::: a. ....o i. ....ha.s - s <=:::::

A RPM Turismo leva e traz a sua turma ...
Viczje beTn-, viaje de TOPIC_

Ar condicionado, som estéreo, vidros panorâmicos;' bancos super confortáveis.
Frete a TOPIC da RPM para viajar com tranqüilidade.

- Excursões, cursos, casamentos, viagens de negócios, concursos, pescarias,
rodeios, motocross, Fórmula 1, Oktoberfest, Festa das Flores etc.
NÃc:> SEJA. BESTA, V,AJE DE IC:>PIC!
LIGUE PARA 22-1338 E FAÇA CONTATO CONOSCO.

<> PREÇO A GENTE ACERTA.

Corretora de Seguros Ltda.
SEGUROS COM QUALIDADE E SIMPLICIDADE:

AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIIAS - EMPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS
VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.

Rua Frei Menandro Kamps, 315 - 10 Andar - FONE: (0476) 22-2120 - FAX: 22-2321
Ca:n..oirt.ha..s - Sa..rt.1:a.. C.a..ta...rirt.a..

.......................

"j.......

III Jogos do Professor
Como objetivodeumamaior integração entre "professores

de todo Estado, foram relizados-nos dias 13, 14 e 15/10 próximos
passados os II Jogos do professor na cidade de Concórdia, onde
estiveram presentes 16 Delegações de diversas regiões. Canoinhas
participau com uma delegação de 18 professores nasmodalidades de
voleibol misto, canastra e dominó.

PMDBMulher
OPresidentedoDiretório doPMDB deCanoinhasRicardo

Pereira Martin empossou a Diretoria da Comissão Executiva

Municipal do PMDB - Mulher, no dia 09 de outubro de 1995 .

A Comissão tem como objetivo viabilizaras àçôesservindoa
dealicerce paraa sustentação de um futuro promissor da Comunidade
Canoinhense.

A Comissão Executiva ficou assim constituída:
Presidente:Maria deLourdesBrehmer (provável candidata

a Prefeita Municipal)
P Vice-Presidente: Anita Pereira
2ª Vice-Presidente:

Secretária:
2ª Secretária:
Tesoureira:
2ª Tesoureira:

Delegada:
Suplentes:

Lucide Massaneiro Guimarães

Gecy Varella C: Dietrich

Silvia Terezinha Tremi
Sueli Cruz dos Santos
Maria das Graças A. Massaneiro
Zeferina C. Santos Schmidt

Rose Meri Wichinewski
Susana Hauffe

Vereadora é contra o final do

Programa "A Voz'do Brasil"
A Vereadora Claudete Hoffmann da Silva (PPB) é contra

a extinção do programa radiofônico diário "A Voz do Brasil", que
divulga em todas as emissoras de rádio, os trabalhos do Executivo
e Legislativo Federal.

Várias emissoras de rádio do país estão se pronunciando
contrários a permanência do programa, querendo sua extinção.

A vereadora acre9it� que "A Voz do Brasil" cumpre um
papel importantíssimo na vida das pessoas, pois transmite a todos os
brasileiros os trabalhos e ações que são realizados em Brasília,
muitas vezes não divulgados pela imprensa normal.

Claudete encaminhou umExpediente a todos osDeputados
Estaduais e Federais, solicitando destes, apoio no sentido' da
permanência no ar do referido programa.

Fabricante do Chimarrão

I
n P I R·t. I(UO ou o I zmonn

MATINE e SERESTEIRO Fones:22·0194 e 22·0255

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Lúcio Colombo
/ �

lrineópolis terá Semana
dedicada à Saúde

I,

oRotary Club e a SecretariaMunicipal da Saúde de

Irineópolis, de 21 a27 de outubro.promovem emparceria uma
\
semana dedicada à saúde, promovendopalestras e oferecendo
serviços médicos preventivos, gratuitamente à população do

município.
NO DIA 21, SABADO, Dia Nacional de

Multivácinação - Segunda Etapa - os rotarianos abrem a

Semana da Saúde de Irineópolis, vacinando crianças em

trânsitopelaBR-280, contraapoliomielite, numpostomontado
noKm-7, trevo de acesso à cidade e localidades do interior. Dia
23, segunda-feira, às 20 horas, o cirurgião-dentista Antonio
Frohener proferirá palestra sobre Saúde Bucalpara alunos.
do Colégio Estadual Horácio Nunes.

DIA 25, QUARTA-FEIRA, das 9 às 12 horas, no
Centro Comunitário., serãofeitos testes de visão gratuitamente
àpopulação, pelo oftalmologistaMarcosAugusto Trebien, de
União da Vitória-PR; às 15 horas, também no Centro

Comunitário, a Casa da Amizade (Senhora de Rotarianos),
promovempalestraparamulheres ejovens, à cargo de Senhoras

�, da Diretoria da Rede Feminina de Combate ao Câncer,
Núcleo de Canoinhas; e, às 16h30min, o dentista Antonio
Frohenerproferirá nova palestra sobre Saúde Bucal, aberta
à comunidade, na Capela do Bairro São Francisco:

DIA 26, QUINTA-FEIRA, às 20 horas, no Centro

Comunitário, o bioquimico Willy Jung, de União da Vitória
PR, proferirá palestra aberta à comunidade, sobre Doenças
Sexualmente Transmissíveis.

NODIA 27, última etapa da Semana da Saúde, uma
equipeformadaporprofissionais daHemoparde Curitiba e de
União da Yitária; fará coleta de sangue das 9 às 16 horas no

salão defestas da IgrejaMatriz SenhorBom Jesus. Aspessoas
que doarem sangue neste dia, segundo LuizBatista, Secretário
Municipal ia Saúde, "terão exames gratuitos que detectam
doenças tais como, sifilis, Hepatite B, Doença de Chagas;Aids
e mostram o tipo de sangue de cada doador. O bioquimico
Edenilson Brand, Chefe da Unidade Sanitária, garante quet) não existeperigo algum para as pessoas que doarem sangue.
Omaterial utilizado é descartável e não há risco de se contrair

qualquer tipo de doença. Ele tranqüiliza os futuros doadores
que terão seu sangue examinado, lembrando que cadapessoa
receberá o resultado do exame em envelope individual e

\.lacrado, "garantindo sigilo absoluto".
..

Bairro em crescimento
A diretoria e os moradores da Associaçãodos Bairros

Jardim Brand e São Francisco, estão eufóricos com os resultados
positivos de suas últimas promoções. A população "pega junto", e
em todas as iniciativas das lideranças, auxilia e participa das
promoções, cujos resultados revertem em benefício da própria
comunidade. A 2ª Gincana da Paz contou com a participação de três

�equipes, ea 3ªCorrida de Sãó Francisco tevea participação inclusivede atletas dos municípios vizinhos. A Festa de São Francisco,
realizada dia 8 de outubro, obteve um lucro de R$ 1.200,00, além de
muitas doações generosas da comunidade. Esse dinheiro, segundo
°Presidente da Associação deMoradores, Pedro deCastro, permitirá
° levantamento das paredes da nova capela, que será sem dúvida a

grande realização da população.

2"ª Gincana da Paz
.

Com a participação de mais de 100 pessoas, divididas emtres equipes, a 2ªGincana da Paz foi um grande evento do calendáriode realizações da Associação de Moradores dos Bairros Jardim
Brand e São Francisco (AMBAJASF). Foram realizadas 12 tarefas
esportivas e culturais, com melhor desempenho da equipe "QUETAL ISSO" com 4.526 pontos, que lhe dêram o 12 lugar, sob o

t.1�omando de Marcos Matielo. O segundo lugar ficou com a Equipe
�IDA �OVA" com 3.168 ponto� liderada pelo professor Josécharski. Em 32lugar, a Equipe "SAOFRANCISCO" com2.831
Pontos comandada por Alcione Adami.

3! Corrida de São Francisco
d .

oDepartamento de Esportes da Ambajasf, sob o comando
Ce A!clone Adami, mais uma vez obteve sucesso ao promover a 3ª
tal roda de São Francisco, realizada dia 7 de outubro. Participarama etasdelrin' I' d id d izinh .

I'eopo is e c eCI a esvizr as. Nacategonamascu mo,a Illedalha de o f'
'

.

d I I
. . .

h dCa .
uro OI conquista a pe o at eta Círio LUIz Se un, e

B ?Olnhas. A medalha de prata, ficou com Claudinei Holzapfel d�a1rro N '

Rã '.
ossa Senhora Aparecida, e a medalha de bronze foi. para

C
geno. Ferrei ra. Na categoria feminino, Luciane CocharskiOnq

.
.

_ PrataUlS.tou a medalha de ouro para o Bairro São Francisco. A de

f'4til fOI para Rosélia Savicki, do Bairro Jardim Brand e a de bronzecou Com A I
'

.

nge a Soares Bueno, do Bairro Valões.

Seminário avalia Plano de
Desenvolvimento Regional
A Secretaria Estadual do Desenvolvimento Urbano e.

Meio Ambiente (SEDUMA) e a Associação dos Municípios da

R,egiãodoContestado(AMURC),realizamdia26DEOUTUBRO,
emCanoinhas, umSeminárioqueanalisará e debateráo levantamento
de dados feitos pela empresa Sanchez, Pereira e Basile Ltda., de
Curitiba, nos nove municípios filiados à entidade.

Estarão reunidos a partir das 8 horas no salão nobre da
Universidade do Contestado - Campus de Canoinhas, prefeitos,
secretários e técnicos,municipais, vereadores, dirigentes de órgãos
e entidades públicas e privadas, lideranças comunitárias e

empresariais. No período da tarde, exceto prefeitos e vereadores,
participarão dos trabalhos os secretários e técnicos municipais,
dirigentes de órgãos e entidades públicas e privadas, lideranças
comunitárias e empresariais.

A abertura do encontro será fei ta peloPresidente da Amure
e Prefeito de Major Vieira, Orildo Severgnini (PFL), e a seguir será
feita a apresentação do documento do Plano de Desenvolvimento
Ecológico e Econômico da Região do Contestado, que concluiu a

fase de levantamento de dados. Depois, a arquiteta Ester Sanchez
Garcia, explicará os objetivos gerais do Plano, coordenado por ela.
O perfil sócio-econômico da região do contestado, será o tema da
socióloga Maria de Lourdes Urban Kleinke, consultora do Plano.
Em seguida, a arquiteta Fernanda Garcia falará sobre os aspectos
insti tucionais: finanças munici pais e estrutura administrativa. Outra
consultora do Plano, a arquiteta Gislene de Fátima Pereira, falará
sobre a infra-estrutura regional da Amure,

O uso do solo e meio ambiente nos municípios da região,
será tema de painel a cargo do engenheiro Alberto Vladimir Basile
e da arquiteta Fernanda Garcia. A última palestra do período da

· manhã, será proferida pela socióloga Maria de Lourdes Urban
Kleinke, que falará sobre perspectivas do planejamento regional -

desafios da região.
No período da tarde, às 13h30min, os técnicos farão uma

explanação da dinâmica de trabalho e formarão 4 grupos de trabalho,
quedebaterão individualmente temasespecíficos: Desenvolvimento
Social; Desenvolvimento Econômico, Infra-Estrutura e Meio'
Ambiente.

Às 17h45min, serão apresentados os resultados das
discussões dos 4 grupos, e às 17 horas o seminário será encerrado,
concluindo a primeira etapa do Plano, com pronunciamentos do

.

Presidenteda Amure, do representante da Amure e da Coordenadoria

,do Plano.

I Feira Pedagógica
A direção do Colégio Estadual Horácio Nunes, de

lrineópolis, promoveu dia 11 de outubro a I Feira Pedagógica, com
a realização de várias atividades pelos alunos, inclusive nas áreas de
arte e cultura.

No ato de abertura, as presenças do prefeito João Cubas, do vice

prefeito, Roberto de Lara; da Coordenadora da 18!!CRE, com sede
em Canoinhas, professoraMaria de LourdesBrelzmer; do vereador
Luiz Pazdziora (PPR), da vereadora Chirlei Lezan (PMDB) -

Diretora Adjunta do Colégio; e dos Secretários Municipais Miro
·

Costin, dos Transportes e Obras e Eliane Neppel Wagner, da.
Educação.

S.R.C.I. promove baile em outubro
A nova diretoria da Sociedade Recreativa e Cultural de

lrineópolis, decidiu em reunião realizada domingo passado, que
· promoverá o 12 baile de sua agenda social, no dia 4 de novembro
próximo. O Departamento Social já está em franca atividade nos

preparativos desta promoção.
As atrações serão a eleição da Rainha da Sociedade e a

presença do famoso grupo musical de Porto União, Uniport Show.
Ainda antes do final do ano, será promovido um jantar

dançante para a entrega ofcial dos títulos de todos os associados. A
promoção está em fase de discussão e planejamento entre a diretoria
e associados. Mais detalhes divulgarei nas próximas edições.

Também na reunião de domingo passado, a diretoria votou
por unanimidade, o valor do título-jóia para-novos associados, que
será de 2 salários mínimos vigentes.

Em tempo: Para o baile do dia 4 de novembro, quem for
associado e tiver sua mensalidade em dia, não pagará Ingresso
individual. Quem comprar mesa terá direito a 4 ingressos.

Na ocasião, a Coordenadora da 18!! CRE, professora Maria de
LourdesBrehmer (foto),feza entrega oficialde ummicro-computador
ao Colégio doado pelo Governo do Estado. EstelaMarisMarques,
Diretora do estabelcimento, disse que o micro-computador vai
simplificar roda a atividade burocrática, facilitando o traballzo
administrativo e pedagógico.

Mulheres do PMDB
Em convenção realizada na noite de segunda-feira, no .

Centro Comunitário, foi eleita a primeira diretoria executiva do
Diretório Municipal do PMDB; de Irineópolis. Por aclamação, foi
conduzida à presidência, a professora Estela Maris Marques; 1 a

Vice-Presidente, a Vereadora Antonia Bernadete Crestani; 2ª Vice
Presidente, a professora Eliane de Fátima Neppel Wagner; 1ª
Secretária, a professora Dalgisa Wagner Fronczak; 2ª Secretária, a
professora Idalina Cordeiro Bráz; 1 a Tesoureira, a professora Neuza
Wagner Bendlin; 2ª Tesoureira, servidora pública Maria Josiane
Cubas Silva; Delegada às Convenções Estaduais, a professora e

vereadora Chirlei Aparecida Lezan. Suplentes deDelegada, a lojista
Terezinha Nicoluzzi e a professora Nilza Wagner Lezan.

Já neste sábado, a presidente Estela Marques lidera um

grupo de colegas da executiva municipal, que se juntou à comitiva
demulheres doPMDB doPlanaltoNorte, queparticipa da Convenção
Estadual em Florianópolis.

Educação Ambiental
No próximo dia 31 de outubro, oColégioEstadual Horácio

Nunes, de Irineópolis e a IAssociação de Fumicultores do Brasil
(AFUBRA), promoverão uma palestra para todos os alunos de Pré
Escolar à 4ª série, tendo como tema: "Levando a Natureza a Sério".
Os palestrantes da Afubra distribuirão um "kit" educativo contendo

material didático e uma muda de árvore silvestre (nativa da região)
para cada aluno plantar em sua casa.

Convite
o Instituto Brasileiro de Meio Ambiente e dos·

Recursos Naturais Renováveis - IBAMA/SUPES-SC, e.
Prefeitura Municipal de Três Barras e a Universidade do

. Contestado, Campus de Canoinhas - UnC, tem a grata
satisfação de convidarVossa Senhoria, para oAto deAssinatura
de Termos de Cooperação Técnica, Científica e Cultural, com
a Superintendência Estadual de Santa Catarina do IBAMA,
para o desenvolvimento de projetos conjuntos de pesquisas
nas áreas tecnológica, cultural, de extensão e educação
ambiental na Floresta Nacional de Três Barras - SC - FLONA.
DIA: 20 DE OUTUBRO DE 1995

Horário: 10:00 horas
Local: Sede da FLONA BR- 280, Km 213

Três Barras - se

José Chaves

Superintendente IBAMA/SC
Luiz Divonsir Shimoguiri

Prefeito Municipal de Três Barras

Gaston Mário Cazamajou Bojarski
Diretor Presidente UnC-Canoinhas

. Clínica Geral - Adultos e Crianças
Avenida 22 de Julho, 608
lrineópolis - Santa Catarina

,i Dr. Anton_io Froehner
�w Cirurgião Dentista

dt CRO 73/94 PV-SC - CPF 552.598.399-00

�
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Depois de 38 anos
.:THE FIIRS'"I7_�.
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"Entre Aspas"
"Omundo é como umpensamento; Só nos damos conta

do verdadeiro significado quando já está no fim".
(MARA)

Auto impacto
Nesse ano muitas coisas passaram pela nossa cabeça, mil

planos e desavenças. Já quebuscamos resolver os nossos problemas
e os da cidade, hoje nos deparamos com as dificuldades sociais,
políticas e econômicas, onde tentamos resolver _ ou pelo menos

modificar algumas situações que dificultam o desenvolvimento
Canoinhense.' Há tantos projetos bons e competentes a serem
colocados em prática. Por que não arregaçamos as mangas nós

mesmos e começamos amodificar algumas coisas? Em casa, na sua

rua e até mesmo em seu bairro. Na crise que todos os brasileiros

estão, um só não faz tudo sozinho. Coloque você mesmo a mão em

sua consciência emude algo. Antes de qualquer reclamação, comece
você mesmo. "A ajuda é o melhor reclame".

Especial
Todos dizem que somos o futuro do país. Você já parou

para pensar nisso? Não? ... Aí é que tudo acaba em um ponto final.
Todos dizem que a juventude é uma fase onde apenas as bagunças
são vividas. Se enganam, jovens do mundo inteiro já arregaçaram
suas mangas e mudaram algumas grandes situações. Mas como

mudar alguma coisa se o preconceito ainda existe nessa sociedade?
Onde jovens ai nda pensam no amanhã? Trabalho é um dos i tens que
ainda incomodam muitos jovens e as famílias brasileiras e

Canoinhenses. Para arranjar um emprego você precisa ter 2Q grau

completo, 18 anos e uma experiência. Aí que o sonho termina. Para

mudar isso, estude, seja "alguém" como todos querem e lute para que
a nossa sociedade um tanto burguesa se conscientize que para haver

futuro precisa haver apoio e respeito para com o mundo e consigo
mesmo. Certo?

o que você procura?
Um lugar, um conselho, uma luz?

Pare e pense, a vida não está fácil prá ninguém, então por
que não começar a agir? Se você vai enfrentar o vestibular esse ano,
estude, não tenha medo das contas de matemática ou dos m0o:>tros
que afuaram n? país e no mundo. Faça de conta que é mais um jogo,
só que dessa vez é sério. Não pense na derrota, pois essa é uma

desculpa para não q�lerer ven�er. Então seja positivo e boa sorte!

Uma data espe-cial
Quem completou no dia 17 desse mês, terça p.p. seus 14

anos é uma gatinha chamada Tatiana Krailing que é a quem fazem

uma homenagem especial.

Tati
Passem-se dias,horas,meses, anos. Amadureçamas ilusões

da vida. Prossiga sempre dividida entre compensaçãese desenganos.
São os votos da The Firts à você pequena grande amiga.

Felicidades!

Datas e Comemorações
21 - Dia do Contato

22 - Dia do Radioamador
23 - Dia de Santos Dumondt

- Dia do Aviador
- Dia da F.A.B

24 - Dia das Nações Unidas
25 - Dia da Democraria

- Dia do Sapateiro
26 - Dia do Trabalhador na Construção Civil
28 - Dia do Servidor Público

Star Girl' s Manequins e Modelos promoveu
no último domingo, a escolha da gatinha
Star Girl's Mirim e Infanto Juvenil.. Gecy Varela Dittrich,

Estivemos em "petit-comitê" no Hotel Planalto, terça
feira, dia 17 p. p. a convite de Brunilde Freund Hupe e sua linda

elegante irmã Ingrid Elisabeth Buschle, residente em Curitib

Fomos recebidos com champanhe,
Na mesa formada por amigos, relembramos o passa

numa conversa muito gostosa, eu, Paula S. Carvalho, Dolo
Hoffmann, Fábio Fuck, Guida Fuck, Xênia e Ari Cornelsen, Ann
Marie e Carlos Sachwet.

Bruni Ide, presença marcante em todos os sentidos

decoradora e paisagista, reside em São Conrado, Rio de Janeiro. F
nossa amiga na infância e adolescência. Éramos vizinhas. E

morava onde hoje é à rua Rui Barbosa (antes esta rua não tinha no
e hoje não existe mais a casa. Seus pais Anita e Léo Freund era

pessoas muito bem relacionadas na cidade. Em 1951 a famíli

mudou-se paraCuri tiba e Bruni Ide formou-se normalista no Institui

de Educação do Paraná, depois cursou Pedagogia na Faculdad

Federal do Paraná.
'

Ela casou em 1956 com o carioca Karlheinz G.M. Hu

diretor-técnico dos Laboratórios March Brasil, continuando

terminando seu curso na Faculdade Santa Úrsula - Rio de Janeiro

Bruni e seus filhos desfilam no carnaval, todos os an

pela escola de samba Imperatriz Leopoldinense.
É umamulherencantadora,charmosaedebemcomavidr
Há 38 anos saiu de Canoinhas e nos deu a grata surpr

de aparecer dia 17 do corrente, deixando-nos muito alegres.
.

Agora, dia 29, seu marido completa 70 anos. Tem 3 filh

já casados:Marco, casado comTereza, Jane comMarcoAurélio V

e Brenda com Carlos Schwabe. Os seis netos são seus amores:

Luiza, Ana Carolina, Ana Paula e Victor Hupe, Conrado e Ni

Hupe Vaz.

Falamos muito sobre nossa infância e adolescência
lamentamos a falta de tempo que nos impediu de visitar amig
ausentes.

Fica para outra vez, mesmo assim deixou muitos abra

para os demais.
Bruni Ide e Ingrid, levem a nossa satisfação, nosso abra

nosso carinho e voltem sempre.
Foi realmente,maravilhoso.

Rua Paulfi. Pereira" 123 1

MIRIM la colocada: Letícia Suchara, com 5 anos

2a' colocada: Jaqualine Iarrocheski, com 5 anos

3a colocada: Andricli Galotti Petri, com 4 anos

, INFANTO JUVENIL: 1 a colocada, Tatiana Mara Ribeiro, com 11 anos

2a colocada, Suliane Santos Bõge
3a colocada, Juliana Beatriz Suchara, com 11 anos

Vem ai, ..
Dia 01/11, Noi te dos Anos Dourados, imperdível!
E dia 05/11 os Garotos de Ouro, venda de ingresso

antecipado R$ 8,00 (Kengo s Bar).

Homenagem
U�a pequena homenagem da família para0 SR. NESTOR

KUCHNIR.

A vida é um presente', um presente divino, mesmo que ela,
às vezes, nos reserve situações tão dolorosas.

A paz e o descanso de uma alma paira entre as nuvens e a
tristeza se confunde com a seriedade de um reencontro com Deus.

Todo esse tempo de luta pela vida não apagou e nunca

apagará da memória de todos que o amavam, o companheiro, o
amigo, o pai que sempre foi.

Triste se faz aquele que não soube compartilhar de sua

alegria em vida.
Gostava e defendia, tudo o que tinha.
Gostava do que fazia.
Gostava da. vida que levava.
Não invejava ninguém.
Também não trocava sua vida, seus problemas, nem

trocaria seu lugar com ninguém.
Deus o chamou para o seu reino e foste com alegria assim

como te despediste de teus amigos, sorrindo.
.

Deixaste para riós a saudade e o exemplo a ser seguido.
"Obrigado Pai, por ter sido o nosso Pai".
São as palavras de sua família, esposa e filhos.
A família agradece a todosque os confortaram,emespecial

a família do Sr. Argeriúro Bueno na pessoa da Sra. Hali.
MUITO OBRIGADO!

/------------_
..

� A APAE ncc-essitit permanentemente do

apoio da comunidade canoinhensc,

COLA.I�OR..E.

Peças, Acessórios e Oficina
Mecânica, regulagens em geral
1r Fone: 22-0888

I

Clínica Ortopédica Planalto Norte se Ltda.
FRATURAS FISIOTERAPIAOJ DR. PEDRO LUIZ FACCHINDA COSTA

Ortopedia e Traumatologia - SSMT/9192
Medicina do Trabalho (especialista) CREMSC 6840

I

ORTOPEDIA E TRAUMOTOlOGIA

ClíNICA E CIRURGIA

DOENÇAS DOS OSSOS E ARTICULAÇÕES-REUMATISMO
MALES DA COLUNA VERTEBRAL

MEDICINA DO TRABALHO

Atendimento

IV floris
CONVÊNIOS:

Ipesc - Unimed - Saúde-Bradesco - Banco do Brasil
Paraná-Clínica - Telesc

(Atendimento inclusive pelo SUS)
Rua Benjamin Constant, 912 - FONE: 22-2400

89460-000 - Canoinhas - Santa Catarina
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